

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Presentan controversia por límites territoriales

El alcalde Eduardo Rivera Pérez informó que el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, presentó ayer una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

No temo a mis adversarios: Peña Nieto

El precandidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, estuvo ayer en Puebla para filmar un spot televisivo para su futura campaña y, en breve entrevista, aseguró que no está preocupado. (Heraldo)

Síntesis

No le preocupan sus adversarios a Peña Nieto

El aspirante presidencial por el PRI está trabajando en propuestas claras para los mexicanos, como el combate a la pobreza, durante su visita relámpago a Puebla para grabar un comercial de televisión. (Síntesis Digital)

Intolerancia

Enjuician los priistas su elección interna

Exigen precandidatos se respeten los registros. La dirigencia estatal opera para "bajar" a aspirantes y que no haya competencia entre precandidatos antes que la Comisión de Procesos Internos emita dictámenes, aseguran (Intolerancia)

CAMBIO

Delegado tricolor vende candidaturas en \$100 mil pesos

En el "Nuevo PRI" también caben las viejas prácticas, según lo demostró el delegado del CEN en Puebla, Ranulfo Márquez, quien organizó una estafa para vender las candidaturas a diputaciones federales a través de su secretario particular, Guillermo Moreno, y de su operador de finanzas y posible candidato, Julián Haddad. (Cambio)

MILENIO

Derrame de petróleo daña arroyos y fauna

Más de 3 millones de litros de petróleo se derramaron afectando terrenos y las aguas del arroyo San Diego, ubicado entre la comunidad del mismo nombre y la junta auxiliar de Villa Lázaro Cárdenas (La Uno), en el municipio de Venustiano Carranza. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

Quiere Peña Nieto una sola fórmula priista para el Senado

Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la presidencia del país, se manifestó a favor de que el partido haga a un lado las diferencias y alcance una fórmula de unidad al Senado en Puebla, durante una visita relámpago que realizó a la capital del estado en medio de las disputas internas que amenazan con judicializar el proceso. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
periodico digital

Invertirá el gobierno estatal 70 mdp para nuevas oficinas públicas

El gobierno estatal invertirá entre 70 y 80 millones de pesos este año para construir nuevas oficinas públicas en Plaza Finanzas y su estacionamiento, el ex Sanatorio del Portallillo y el ex Hospicio de Pobres, lo que permitirá la cancelación de contratos de arrendamiento y generará un ahorro de casi 11 millones de pesos por año, según el plan de la Secretaría de Administración. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Inicia RMV restauración del ex convento de Zacatlán

En gira de trabajo por el municipio de Zacatlán, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, puso en marcha los trabajos de construcción de la segunda etapa de restauración del ex convento de San Francisco, así como la construcción del tanque de almacenamiento y distribución de agua potable de la zona norponiente de la cabecera municipal, con una inversión total en ambas obras asciende a los 13 millones de pesos. (Periódico digital)



40% de víctimas de extorsiones telefónicas pagan lo que les piden

Durante 2011, el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata atendió unos 100 casos de llamadas de extorsión a ciudadanos. De éstos, unos 40 fueron reportados luego de que las víctimas hicieron el pago que exigían los extorsionadores. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Da *narcofortuna* a Yarrington: DEA

Durante su gobierno, Yarrington recibió millones de dólares del Cártel del Golfo y los Zetas a cambio de protección, según acusaciones de la DEA. (Reforma)



Amenazada, seguridad del país: Galván

El secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, afirmó ayer que la seguridad del país está "seriamente amenazada". (El Universal)



La seguridad hoy, bajo seria amenaza: Galván

Distinguen a militares que combaten al *narco* Emula a Francisco I. Madero al descender a caballo del Castillo de Chapultepec el presidente Felipe Calderón encabezó, por última vez, comandante supremo de las fuerzas armadas, la ceremonia por el 99 aniversario de la Marcha de la Lealtad. (Milenio)



Sedena: está bajo grave amenaza la seguridad interior

Crimen organizado, seria amenaza para la seguridad interior: Galván. El secretario de la Defensa Nacional admite que ha habido errores, reconocerlo es lealtad. (La Jornada)



Precios del agro disparan inflación

El Índice Nacional de Precios Productor (INPP), que anticipa presiones futuras para la inflación, tuvo un aumento de 6.71% a tasa anual derivado del incremento en el sector agropecuario, silvícola y pesca, que registró en enero una variación de 10.98% con respecto a igual mes del año pasado ante alzas de casi 90% en el tomate verde; de 17.5% en chiles frescos; casi 9% en frijol, y de 15.3% en plátano, principalmente. (El Economista Digital)



Tribunal Supremo de España inhabilita 11 años como juez a Baltasar Garzón

El juez español Baltasar Garzón, de 56 años, que alcanzó fama internacional por mandar detener al ex dictador chileno Augusto Pinochet y perseguir a ex represores argentinos, fue ayer condenado por unanimidad por los siete jueces del Tribunal Supremo, por haber ordenado escuchas en la cárcel entre los acusados del llamado caso Gürtel, una gran red de corrupción en la que están imputados dirigentes del gobernante Partido Popular (PP), y sus abogados. (Crónica Digital)



El Ejército admite fallas en derechos

El secretario de la Defensa Nacional (Sedena), general Guillermo Galván, se pronunció ayer por seguir impulsando la equidad de género, el desarrollo de las mujeres y el respeto por los derechos humanos. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Invirtió la Comuna 550 millones de pesos en medio ambiente y servicios: Fabre**

La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios públicos invirtió en el primer año de la gestión que encabeza

Eduardo Rivera Pérez la cantidad de 550 millones de pesos para la conservación del medio ambiente de la capital, así como para mejorar la infraestructura de servicios que ofrece la Comuna a los habitantes. Así lo dio a conocer el titular de esta dependencia, Alejandro Fabre Bandini, quien destacó la creación del Sistema Angelopolitano, que concentra estas áreas como uno de los principales logros de la administración municipal, ya que hasta la fecha ha permitido un ahorro de 7 millones de pesos en comparación con la prestación de estos servicios públicos en las pasadas gestiones. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/invirtio-la-comuna-550-millones-de-pesos-en-medio-ambiente-y-servicios-fabre_id_3299.html



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Asegura Lara Terrón que sí hay trabajo coordinado con Estado**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, defendió la labor de la dependencia a su cargo y aseguró que se trabaja de manera coordinada con la Secretaría de Seguridad Pública Estatal en el "Operativo Centro Histórico Seguro" que ayer se implementó de parte del estado. Sin que hubiera presencia de elementos de la SSPTM durante el operativo coordinado por Ardelio Vargas Fosado, el titular de la dependencia municipal insistió que incluso ayer mismo se reunió con su homólogo en el estado para intercambiar información sobre las acciones que cada dependencia ha iniciado desde su trinchera. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Asegura-Lara-Terrón-que-sí-hay-trabajo-coordinado-con-Estado&id_noticia=41598

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Huepa minimiza la acción jurídica.**

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, confió en que la controversia constitucional que interpuso el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en contra de la decisión del Congreso del Estado al aprobar las mismas tablas de valores catastrales para ambos municipios será desechada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Lo anterior luego de que ayer el Ayuntamiento de Puebla inició la acción jurídica en contra del Poder Legislativo, debido a que los legisladores aprobaron una doble tributación en la zona en conflicto, pues de acuerdo a las tablas de valores catastrales ambas administraciones cobran impuestos en la franja. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2422136.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Preparan rehabilitación del Periférico Ecológico**

Luego de que se diera a conocer que el 25 por ciento de los accidentes en Puebla se registran en el Periférico Ecológico, el gobierno del estado presentará un proyecto el 15 de febrero para la rehabilitación de la vialidad, es muy probable que se utilice concreto hidráulico para su repavimentación. El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad mencionó en entrevista que ya desde hace unos meses recibió la instrucción del gobernador Rafael Moreno Valle de darle mantenimiento a la vialidad, por lo que personal de la dependencia está analizando diferentes opciones y costos. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2422147.htm>



EL HERALDO

- **Las "Terasas" amagan plantarse en el Zócalo**

Comerciantes de naturaleza muerta advirtieron que el próximo domingo se instalarán en el zócalo de la ciudad de Puebla para vender sus productos, como forma de protesta y medida de presión para exigir al ayuntamiento que les restituya los lugares donde vendían desde hace 10 años, dentro del jardín de Analco. Así lo informó Teresa García, líder de los comerciantes, quien indicó que el negociador entre los vendedores y el ayuntamiento ha sido el regidor Jaime Zurita García. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42230:las-teresas-amagan-plantarse-en-el-zocalo&catid=55:ciudad&Itemid=120



INTOLERANCIA

- **Líderes de Analco abusan contra comerciantes**

Mientras que líderes del Jardín de Analco mantienen una pelea abierta por su permanencia y disputa de espacios en el lugar, los más perjudicados son los propios comerciantes que no han sido tomados en cuenta o que simplemente siguen padeciendo los abusos de sus representantes. Y es que lejos de resolverse la problemática de abusos en su contra, esta situación la siguen padeciendo porque les siguen cobrando cuotas ilegales por debajo de la mesa de hasta 300 pesos a fin de presionarlos para aprobar su permanencia en el jardín. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89462

MILENIO

MILENIO

- **Centro Histórico, zona de riesgo para turistas**

De julio del 2011 a la fecha la Agencia del Ministerio Público en Atención al Turista, captó 30 denuncias en agravio a turistas que reportaron robo de documentos y pertenencias. Aunque los responsables del módulo ubicado en la 5 oriente número 3 en el Centro Histórico se abstuvieron de precisar el origen de los visitantes atendidos, aseguraron que los índices delictivos contra turistas son bajos y las denuncias reportadas cuentan con seguimiento por parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9110119>

MILENIO

- **La Angelópolis entre las más costosas en el país**

Al cierre de enero de este año, la capital poblana se ubicó como la octava ciudad más cara del país, con un índice inflacionario del 4.71 por ciento respecto a un año previo, por encima de la tasa nacional que fue de 4.05 por ciento. El reporte mensual del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) ubicó a Iguala, Guerrero como la ciudad más cara de las 46 urbes consideradas en del país con 6.65 por ciento, seguida de Tulancingo, Hidalgo con 5.94 por ciento y Cortazar, Guanajuato con 5.38 por ciento. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9110091>



E-CONSULTA

- **Planean pavimentar el Periférico Ecológico con concreto hidráulico**

Ante el mal estado en el que se encuentran los 58 kilómetros que abarca el Periférico Ecológico, el gobierno del estado lo intervendrá con concreto hidráulico, así lo informó el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Esto lo dijo durante la gira que sostuvo con el mandatario del estado, Rafael Moreno Valle, en el municipio de Zacatlán, donde iniciaron los trabajos de construcción de la segunda etapa de restauración del convento de San Francisco. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27310:planean-pavimentar-el-periférico-ecológico-con-concreto-hidráulico&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno repavimentará tramo del Periférico Ecológico**

El próximo 15 de febrero, la Secretaría de Infraestructura anunciará el proyecto de intervención del Periférico Ecológico, con la repavimentación de varios tramos con concreto hidráulico, afirmó el titular de la dependencia, José Antonio Gali Fayad. Aunque la repavimentación será de tramo corto, es uno de los más transitados, dijo el funcionario. No obstante, será hasta la fecha prevista cuando ofrezca detalles sobre el monto de inversión, la empresa que ejecutará los trabajos, así como el tramo a intervenir. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_repavimentara_tramo_del_periferico_ecologico

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Un chofer de la ruta Morados mata a su esposa involuntariamente que bajo a comprar un refresco, quedan 10 niños huérfanos.
- Matan a un policía a bordo de su propia patrulla en San Andrés Cholula, crecen versiones de que fue por celos.
- Saúl Juárez Vega es el nuevo presidente de la Unión de Artes Plásticas del Barrio del Artista; ayer tomo protesta.
- En el primer año, ayuntamiento de Puebla atendió 50 mil luminarias. Dijo ayer Fabre Bandini en su informe parcial.
- En el informe de la Seguridad Pública en Puebla se resalta que la compra de 257 nuevas patrullas es de lo más destacable en este rubro; esto junto con la instalación de cámaras para vigilar las principales vialidades. Se dijo que al menos otras 170 serán instaladas en los próximos 2 meses.
- Solo 120 invitados tendrá el primer informe del munícipe poblano.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera entregó obras y servicios por un monto de 6 millones de pesos.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Presentan controversia por el tema de límites territoriales ante la Corte, el Cabildo poblano se muestra inconforme por la decisión del Congreso del estado por establecer cobro de impuestos a ambos ayuntamientos a las colonias que se encuentran en la zona de conflicto.
- Aumenta la inseguridad en la Junta Auxiliar Romero Vargas, pide más policías.
- Para evitar que haya deficiencias en la edificación de obras públicas, la Comisión de Obras del Congreso, estará iniciando inspecciones en las obras.



Fernando Crisanto

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- La planta de generación de energía eléctrica que se planea construir en el relleno sanitario para generara energía a partir de desechos tendrá un costo de alrededor de más de 600 mdd.
- En el primer mes de 2012 la ciudad de Puebla registro una inflación acumulada de 4.71% por lo que se

ubico dentro de las 8 urbes con el indicador más alto; según reporto el INEGI.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Tienen un 70% el avance del Viaducto Zaragoza y el rescate de la zona de Los Fuertes de Loreto.
- El CERI anunció que habrá un nuevo centro de emergencia y respuesta inmediata que atienda emergencias exclusivamente del Centro Histórico, así lo aseguró Amadeo Lara terrón.
- Ejecutan a un policía en su patrulla en San Miguel la Rosa.
- Sobre el Internet, ya hay 200 puntos de Internet gratuito, así lo dio a conocer Iñigo Ocejo.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el recurso de inconstitucionalidad por la decisión del Congreso Local en la aprobación de leyes de ingresos similares para Puebla y San Andrés Cholula.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Luego de que las cámaras de TV3 Noticias dieran cuenta del toreo en las inmediaciones del Mercado 5 de mayo, el Director de Vía Pública Rubén Mantilla aseguró que no habrá tolerancia para estos informales.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Protestan habitantes de la colonia Joaquín Columbres por la gasolinera que está cerca de la escuela Emiliano Zapata.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Acusan priistas a Lastiri de beneficiar a los grupos de Marín, Zavala y Doger.**

Respaldados por líderes de organizaciones adherentes al PRI, un grupo de aspirantes a las diputaciones federales exigió al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor la remoción del dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, a quien acusaron de beneficiar a priistas de tres grupos con las candidaturas. En rueda de prensa, los priistas inconformes anunciaron que realizarán un plantón en la sede del Comité Ejecutivo Nacional en la Ciudad de México, y tomarán las oficinas de la dirigencia estatal en Puebla para evitar que se impongan candidatos desde la cúpula priista e inclusive desde el gobierno estatal, según denunciaron. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2422138.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Reeligen a David López como presidente del TSJ.**

David López Muñoz fue reelecto presidente magistrado del Tribunal Superior de Justicia para el periodo del 15 de febrero de 2012 al 14 de febrero de 2013, durante la celebración del Pleno Ordinario que se realizó este jueves, donde obtuvo unanimidad de votos. El magistrado que hoy rendirá su informe de labores en Ciudad Judicial, y que va por su segundo periodo como presidente, fue propuesto ayer para su ratificación por los magistrados Álvaro David López Rubí, Elier Martínez Ayuso y Jorge Ramón Morales Díaz. (Iván Tirso)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2422141.htm>



EL HERALDO

- **Se tambalea candidatura de Aréchiga al Senado**

El diputado local de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, confirmó que vive en incertidumbre ya que espera la decisión de su partido que no va en coalición con el PRI, para confirmar su candidatura al Senado de la República, aunque insistió en que él ya estaba en la lista, por lo que sigue trabajando. Y es que extraoficialmente se menciona que el legislador aliancista puede perder dicha candidatura y regresar a su curul local, dado que el Partido Nueva Alianza está haciendo un reacomodo de gente para poder llenar las candidaturas y compromisos que tiene con ex funcionarios estatales como Darío Carmona García, ex titular de la SEP. (Andrés Herrera Ruiz)
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42253:se-tambalea-candidatura-de-arechiga-al-senado&catid=53:portada

EL HERALDO

- **Rechaza PRD al Partido Compromiso por Puebla**

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Ángel de la Rosa Esparza, se sumó al diputado local de Movimiento Ciudadano (antes Convergencia) Juan José Espinosa Torres, en la demanda de que el Instituto Estatal Electoral no otorgue el registro al Partido Compromiso por Puebla, que utiliza el nombre de la extinta coalición formada para la elección pasada. Recordó que el PAN, PRD, Convergencia y Nueva Alianza hicieron la coalición de Compromiso por Puebla, por lo que ahora es de lamentarse que haya quienes pretendan convertirse en "piratas" para crear un partido con este mismo nombre. (Andrés Herrera Ruiz)
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42255:rechaza-prd-al-partido-compromiso-por-puebla&catid=53:portada

Síntesis

SINTEISIS

- **Edil de Acatzingo no dejará su cargo**

Mientras el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, instruyó al edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, a evitar regresar a este municipio para salvaguardar su integridad; el munícipe rechazó estar prófugo de la justicia y atribuyó el conflicto a un "golpeteo" entre fuerzas políticas de esta región. En conferencia de prensa realizada en un hotel de la ciudad de Puebla, el edil de Acatzingo cayó en una serie de contradicciones ante los cuestionamientos de reporteros sobre los hechos ocurridos en este municipio el pasado lunes, cuando una persona murió durante una trifulca en la que presuntamente él y su equipo de seguridad personal estarían involucrados. (Claudia Aguilar)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Zacatlán se consolida como destino turístico**

Con la presencia del gobernador de la entidad, Rafael Moreno Valle, se llevó a cabo la lectura del primer informe de labores de la presente administración municipal destacando la consolidación de esta población como destino turístico a partir de la denominación de Pueblo mágico. Previo a este evento, Moreno Valle visitó la Casa de Cultura para inaugurar los trabajos de remodelación del inmueble con una inversión de tres millones de pesos, asimismo puso en marcha las obras de construcción de un tanque de almacenamiento que se sumará a la puesta en marcha de la planta de tratamiento de aguas residuales con un costo de 24 millones de pesos. (Alejandro Barrios)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local>

INTOLERANCIA

- **Reaparece edil de Acatzingo**

Reaparece el presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, acusado por sus gobernados de homicidio, para afirmar en rueda de prensa que no es prófugo de la justicia, aunque no aclaró si cuenta o no con guardaespaldas. El político llegó acompañado del líder estatal del PRD, Miguel Angel de la Rosa Esparza, así como del diputado del PAN, Rafael von Raesfaeld Porras, con quienes acusó que los señalamientos en su contra provienen del PRI. Por lo tanto el edil, señaló que no dejará su cargo aunque no quiso dar una versión detallada del homicidio que se le inculpa, al afirmar que cualquier declaración podría entorpecer las investigaciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89471

INTOLERANCIA

- **Peña Nieto se deslinda de candidaturas**

El precandidato a la presidencia de la República por la alianza Compromiso por México, Enrique Pela Nieto, declaró que será la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional la que tomó la decisión en torno a las candidaturas a diputaciones y la senaduría. En breve entrevista, previo a grabar un promocional para su campaña, indicó que en estos momentos trabaja rumbo a la elección del 1 de julio y dejó en manos de la cúpula de su partido la designación de los candidatos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89468

INTOLERANCIA

- **Piden que Zavala saque las manos en Izúcar**

Los priístas Juan Manuel Vega Rayet, Saún Coronel Aguirre, Roberto Juan López Torres y Maritza Mena demandaron que Javier López Zavala saque las manos del proceso interno en Izúcar de Matamoros donde aseguran se quiere imponer a Filiberto Guevara. Durante una reunión los priístas pidieron al dirigente estatal evitar manos externas en el distrito 14 ya que esto puede generar la división y por lo tanto la derrota del PRI. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89463

INTOLERANCIA

- **Buscan documentar desvío de recursos en el SETEPI**

Luego de que uno de los candidatos a secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente (SETEPI) denunciara malversación de fondos en la organización de parte de la actual dirigencia, al reclamo de cuentas claras se unió la candidata al mismo cargo, Dulce María Russi Pérez. La aspirante reveló que hay más de 2 millones de pesos destinados para papelería que no se justifican, una cantidad que "es difícil de ajustarla a la realidad". Lo que apuntó Russi Pérez es que están en el proceso de recolectar documentos, papeles y referencias para respaldar la denuncia judicial que presentarán. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89489

CAMBIO

CAMBIO

- **Diputados recorrerán las principales obras estatales**

Los diputados que integran la Comisión de Infraestructura en el Congreso local realizarán la próxima semana un recorrido por las principales obras de la administración morenovallista y solicitarán al titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, las bitácoras de los proyectos realizados durante el 2011. Las obras que recorrerán son: la modernización del distribuidor vial de la autopista México-Puebla; la remodelación de la exfábrica la Constanca; los avances del Centro Integral de Servicios y del Paseo Rivereño, y el viaducto Ignacio Zaragoza. A través de un comunicado de prensa la dependencia estatal confirmó el recorrido de los legisladores e

informó que éste se llevará a cabo luego de la comparecencia de Gali Fayad ante el Congreso local, es decir, después del 14 de febrero. (Viridiana Lozano)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-100212-vir-diputados-recorrer-n-las-principales-obras-estatales.php>

CAMBIO

- **Edil de Acatzingo se lava las manos en asesinato de civil**

Con inconsistencias y contradicciones el alcalde de Acatzingo Eliseo Zayas intentó justificar la muerte de Cesar Maceda a manos de elementos de seguridad pública de dicho municipio, la noche del pasado 6 de febrero y, por si fuera poco, se atrevió a decir que no es su responsabilidad las acciones de los elementos de Seguridad Pública de su municipio. El munícipe emanado de la coalición Compromiso por Puebla explicó que de acuerdo a las investigaciones del Ministerio Público, la noche del lunes pasado "un grupo de personas se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas en la vía pública", por lo que llegó el director de Vialidad, Rafael Castillo Cortes, a pedirles que dejaran de beber en la calle, no obstante los sujetos se negaron y se inició la gresca. (Yonadab Cabrera)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-100212-yon-edil-de-acatzingo-se-lava-las-manos-en-asesinato-de-civil.php>

CAMBIO

- **Peña Nieto graba spot en Puebla**

Enrique Peña Nieto eligió a la capital poblana para grabar el spot con el que arrancará su candidatura rumbo a la Presidencia de la República, el "Gelboy" tuvo dos locaciones: la plaza de armas de la ciudad que -cuenta la leyenda- fue trazada por ángeles y la fábrica Talavera Uriarte, reconocida a nivel internacional por sus piezas artesanales. El promocional de Peña Nieto estaba planeado para que atravesara la avenida 2 Sur, del Salón de Protocolos al zócalo capitalino, cuando pasaba un grupo de niñas, de jóvenes y señoras que lo saludaban, pero le ganó la euforia y la calidez con la que fue recibido y decidió de último minuto cambiar el story board de su spot y sólo se dedicó a saludar a la gente, hombres y mujeres se empujaban para saludarlo, tomarse la foto y para escucharlo. (Yonadab Cabrera)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-100212-yon-pe-a-nieto-graba-spot-en-puebla.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Alcalde de Acatzingo asegura que no se va y recibe el apoyo del PAN y el PRD**

El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, aseguró que no se separará del cargo tras la muerte del tablero César Maceda un habitante de esta demarcación del centro del estado de Puebla a manos de uno de sus escoltas. Al mismo tiempo, el edil recibió el respaldo de la fracción del PAN en el Congreso del estado, pues así lo afirmó el diputado de este partido Rafael von Raesfeld Porras, quien confió en el trabajo de Zayas Jaen y subrayó que iniciar una investigación por parte del Legislativo o incluso separarlo del cargo llevaría a este municipio a la ingobernabilidad. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alcalde-de-acatzingo-asegura-que-no---se-va-y-recibe-el-apoyo-del-pan-y-el-prd_id_3297.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Recomienda la SGG que Eliseo Zayas Jaen no aparezca en el municipio**

El Poder Legislativo tendrá que resolver si el alcalde de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas, continúa en su cargo o es defenestrado por el asesinato del joven César Maceda, perpetrado por un escolta del alcalde a principios de esta semana, declaró ayer el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Aunque en una entrevista, el responsable de la política interior en la entidad manifestó que el alcalde no está prófugo, pero sí preocupado por la gobernabilidad de su localidad, consideró que es prudente que por ahora no aparezca públicamente en Acatzingo, donde los ánimos aún están enardecidos: "La sugerencia que se le ha hecho al alcalde

es que tenga las cosas en orden, que trate de mantener la gobernabilidad. Él está preocupado por su seguridad física, pues me parece hasta prudente que no esté físicamente en el lugar, que se mantenga fuera de Acatzingo hasta que todo esto se aclare”, abundó. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recomienda-la-sgg-que-eliseo-zayas-jaen-no-aparezca-en-el-municipio_id_3288.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En un año se invirtieron cerca de 90 millones de pesos en Chignahuapan en obra pública**

Con la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el presidente municipal de Chignahuapan, Mario Luis Olvera Cortés, rindió su primer informe de actividades, en el que destacó la inversión de más de 90 millones de pesos en infraestructura pública, con miras a obtener la declaratoria de “Pueblo Mágico” por parte de la Federación. A lo largo de media hora, Olvera Cortés hizo un recuento de los logros obtenidos en un año de trabajo al frente de la administración de Chignahuapan. Los ejes de trabajo prioritarios de su gestión fueron en las áreas de Gobierno Municipal, Finanzas Públicas, Seguridad Pública, Obra Pública, Desarrollo Rural, Desarrollo Humano e Infraestructura Social, y Turismo. (Ladira Llavén)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-un-ano-se-invirtieron-cerca-de-90-millones-de-pesos-en-chignahuapan-en-obra-publica_id_3265.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncian aspirantes priistas encuestas "cuchareadas" y cobro irregular de cuotas**

Aspirantes priistas a diputados federales de la capital y el interior del estado denunciaron manipulación de encuestas, exclusión y cubro irregular de cuotas de hasta 20 mil pesos en el proceso de selección de candidatos. Los inconformes formaron un bloque ayer para exigir equidad en la elección interna, así como la renuncia del presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, al acusar que “le ha quedado grande el cargo”. Juan Carlos Lastiri fijó postura sobre las denuncias la tarde de ayer, después de esquivar a los medios de comunicación toda la mañana. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-aspirantes-priistas-encuestas-cuchareadas-y-cobro-irregular-de-cuotas_id_3253.html

MILENIO

MILENIO

- **Aspirantes del PRI exigen renuncia de Lastiri Quirós**

Debido a la imposición de candidatos que la dirigencia estatal del PRI pretende hacer, aspirantes a las diputaciones federales exigen la salida de Juan Carlos Lastiri Quirós, a quien acusaron de pedir a varios contendientes que se bajen del proceso y de solicitarles el pago de 20 mil pesos para que se les liberara su carta de cuotas. Encabezados por Alejandro Cruz Olivera, aspirante al distrito 9 de la capital, los tricolores advirtieron que al igual que en el 2010, el Comité Directivo Estatal del PRI quiere favorecer a otros candidatos, los cuales no asegurarán el triunfo. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9110069>

MILENIO

- **Acatzingo, "foco rojo"**

Debido a que Acatzingo se ha convertido en un foco rojo para la entidad, el Congreso del estado tendrá que definir si el alcalde, Eliseo Zayas Jaen, permanece en el cargo, o si es necesario nombrar un Concejo Municipal para gobernar, señaló el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. “Si el Poder Legislativo desea llamar al alcalde a comparecer, pues que lo haga. Por la parte legal, él sigue siendo presidente municipal y no es ningún prófugo de la justicia, por la parte de gobernabilidad, hay que estar pendientes porque existe una gran indignación social”, dijo en entrevista. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9110077>

MILENIO

- **Gobierno invertirá 30 mdp en remodelar Plaza Finanzas**

Una inversión de 30 millones de pesos se destinará a la remodelación de la Plaza Finanzas, recuperada por el gobierno del estado en septiembre de 2011, y que será acondicionada para el traslado de oficinas públicas, lo que generará ahorros de hasta 6 millones de pesos anuales con la cancelación de cuatro contratos de arrendamiento. La Secretaría de Administración prepara la adecuación del portalillo localizado a un costado del Teatro Principal, y del ex hospicio ubicado sobre avenida Reforma, para mudar secretarías que actualmente pagan renta e instalar una oficina de archivo, respectivamente. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9110018>



E-CONSULTA

- **Ofrece el PRI blindar a sus candidatos contra el narco**

Después de que el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó un acuerdo para blindar las campañas del narcotráfico, en colaboración con la Procuraduría General de la República, el dirigente estatal del PRI en Puebla, Juan Carlos Lastiri Quirós, aseveró que su partido fue el primero en comprometerse a postular candidatos sin vínculos con la delincuencia organizada. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27312:ofrece-el-pri-blindar-a-sus-candidatos-contra-el-narco&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Descarta Peña Nieto cambio en su estrategia por elección de Josefina**

La elección de Josefina Vázquez Mota como candidata a la Presidencia de la República por Acción Nacional no hará que el Revolucionario Institucional modifique su estrategia, manifestó Enrique Peña Nieto, candidato presidencial del PRI, quien este jueves estuvo en el zócalo de Puebla para grabar un promocional que utilizará en campaña. Las acciones del PRI están enfocadas a firmar los compromisos con los mexicanos y aplicar la misma estrategia en cada entidad, expresó el ex gobernador del estado de México que, en esta ocasión, guardó la chamarra color rojo que lo identifica con su partido y optó por vestir una de color arena. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27311:descarta-peña-nieto-cambio-en-su-estrategia-por-eleccion-de-josefina&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Separa la SEP a director de escuela en Tepeaca por posible desvío**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad determinó separar del cargo al director de la telesecundaria de San Bartolomé Hueyapan de Tepeaca, José Florencio Díaz Aranda, mientras se realizan las investigaciones correspondientes ante acusaciones de padres de familia por posibles irregularidades cometidas en la institución. Por ahora, será la supervisión de la zona escolar de la región la que se encargue de tomar la administración de la escuela donde los paterfamilias acusaron a Díaz Aranda de un posible desvío de recursos de las aportaciones voluntarias. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27309:separa-la-sep-a-director-de-escuela-en-tepeaca-por-posible-desvio&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Mitofsky: Peña, 40.9%; Josefina, 24%; AMLO, 17.7%**

De acuerdo con la encuesta realizada por consulta Mitofsky, Enrique Peña Nieto, precandidato del PRI a la presidencia, sigue siendo el favorito en las preferencias electorales. A pesar de la ligera baja respecto al 40.9 por ciento que tenía en enero, Peña Nieto se mantiene a la cabeza de las preferencias por un amplio margen, con un 40.4 por ciento. Josefina Vázquez Mota, precandidata del PAN, aumentó su índice de preferencias, para llegar a un 24%. En el caso del precandidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, se ubica en el tercer sitio de las preferencias, con 17.7% de las respuestas registradas por Mitofsky, que de acuerdo con mediciones anteriores, representa una ligera baja de 0.3 puntos. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mitofsky_pena_409_josefina_24_amlo_177

PERIODICO DIGITAL

- **Necesario una operación cicatriz en el PRI de Puebla: Márquez**

Una vez que concluya el proceso de selección de la fórmula al senado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) deberá iniciar la operación cicatriz para llegar fortalecidos a los comicios federales, consideró el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, José Luis Márquez Martínez. El legislador local señaló que posterior a que la Comisión Nacional de Procesos Internos del tricolor defina oficialmente quienes serán los representantes del partido para competir por una curul en el Senado, será muy importante que haya un acercamiento con los aspirantes que se quedaron en el camino para exhortarlos a apoyar a la fórmula ganadora y fortalecer al instituto político de cara a la elección federal. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/necesario_una_operacion_cicatriz_en_el_pri_de_puebla_marquez

PERIODICO DIGITAL

- **Alcalde de Acatzingo no es prófugo de la justicia: Manzanilla**

Fernando Manzanilla aclaró la situación legal del alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, quién aseguró continuará al frente del municipio hasta que la procuraduría esclarezca el homicidio de Natanel Maceda. El secretario de Gobierno agregó que las investigaciones siguen su curso y que el edil no es ningún prófugo de la justicia, pues puntualizó que si el presidente municipal se encuentra fuera de dicha localidad, es para salvaguardar su integridad física. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/alcalde_de_acatzingo_no_es_profugo_de_la_justicia_manzanilla

PERIODICO DIGITAL

- **Inicia RMV restauración del ex convento de Zacatlán**

En gira de trabajo por el municipio de Zacatlán, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, puso en marcha los trabajos de construcción de la segunda etapa de restauración del ex convento de San Francisco, así como la construcción del tanque de almacenamiento y distribución de agua potable de la zona norponiente de la cabecera municipal, con una inversión total en ambas obras asciende a los 13 millones de pesos.. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inicia_rmv_restauracion_del_ex_convento_de_zacatlan

PERIODICO DIGITAL

- **El clown Aziz Gual participará en concierto didáctico de la OSEP**

Este domingo 12 de febrero en punto de las 12:00 horas, en el patio central del San Pedro Museo de Arte, se realizará el cuarto concierto didáctico de la Orquesta Sinfónica del Estado de Puebla (OSEP), el cual contará con la participación del clown mexicano Aziz Gual. Los asistentes escucharán obras musicales y divertidas historias para de esta manera continuar con la labor del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECAP) en lo referente a la formación de públicos fomentando el gusto por la música clásica en las niñas y niños poblanas.. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_clown_aziz_gual_participara_en_concierto_didactico_de_la_osep



IMAGEN POBLANA

- **Las 5 incongruencias de Eliseo Zayas**

El alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, miente o desconoce por completo el homicidio del que es acusado como autor intelectual y que fue perpetrado por su custodio José Roberto Lima. La noche del 6 de febrero, Natanael Maceda, de 31 años, murió por los disparos a quemarropa que enfrentó en una gresca con elementos de seguridad pública municipal. La rueda de medios que ofreció en compañía del diputado local del PAN y prominente yunquista, Rafael Von Raesfeld, y el líder estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa, sólo mostró un discurso incongruente y contradictorio. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/las-5-incongruencias-de-eliseo-zayas>

IMAGEN POBLANA

- **Primer año de Parra, un total desperdicio**

Regidores del Ayuntamiento revelaron que la edila Dolores Parra Jiménez les ordenó no dar declaraciones a los

medios de comunicación, a unos días de que rinda su primer informe de labores. Sin embargo, la regidora de Asuntos Migratorios, Érika de la Vega Gutiérrez, comentó a Imagen Poblana que le ha solicitado a Lola Parra que la obra pública esté en buenas condiciones, pues hasta el momento no hay información al respecto. En tanto, una regidora que solicitó la gracia del anonimato reveló que hasta el momento no saben a ciencia cierta sobre qué informará la alcaldesa, ya que muchas de las obras están incompletas o no se sabe su ubicación. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/primer-ano-de-parra-un-total-desperdicio>

IMAGEN POBLANA

- **Rechaza Peña Nieto a Zavalita**

Javier López Zavala fue rechazado por Enrique Peña Nieto. Luego de que el precandidato a senador hiciera guardia en la calle 2 sur y Avenida Juan de Palafox en espera del aspirante a la presidencia; una llamada le hizo retirarse del lugar. Los fotógrafos de los distintos medios de comunicación esperaban junto con López Zavala la llegada de Peña Nieto, quien grabó un corte comercial como parte de su campaña por la presidencia. Al ser retirado del lugar, luego de recibir una llamada, el aspirante a senador no pudo obtener la fotografía saludando al candidato presidencial. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/rechaza-pena-nieto-zavalita>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Demanda Miranda López a legisladores no discutir 'tonterías'**

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, aseguró que México tiene el potencial para que la economía tenga un crecimiento superior al 6 por ciento; por lo que es necesario que los legisladores "no estén discutiendo tonterías", y se apliquen las reformas necesarias. Desde su punto de vista, consideró que de cara a las elecciones de este año, los aspirantes a buscar un cargo de elección popular deben relevar la calidad de las propuestas que discutirán en tribuna, y no "hablar de temas surrealistas". (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educación-&id=41608>



PUEBLA ONLINE

- **Presidente municipal de Acatzingo se aferra a su cargo**

El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, se deslindó de los elementos policíacos involucrados en la muerte de un civil la madrugada del pasado lunes y pidió el respaldo del gobierno estatal para permanecer en su encargo, atribuyendo las críticas y las inconformidades a un golpe político del PRI. El edil estuvo respaldado por el diputado local del PAN, Rafael von Raesfaeld Porras, en representación del Comité Directivo Estatal, así como el dirigente del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, quienes respaldaron su argumento de que las inconformidades son azuzadas por intereses políticos. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22205:edil-de-acatzingo-se-aferra-a-su-cargo&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Peña Nieto graba spot en Puebla**

El precandidato del PRI a la presidencia de México, Enrique Peña Nieto, llegó a Puebla para grabar un spot en el primer cuadro de la ciudad, afuera del edificio que sirvió de set al gobernador Rafael Moreno Valle para la campaña de su primer informe. La locación en la que el aspirante presidencial grabó su comercial fue en la 2 Sur y Juan de Palafox, donde se ubica el edificio de Protocolos, aunque hubo otras tomas más captadas en la explanada del zócalo poblano donde se dio tiempo de saludar a los ciudadanos que se encontraban en el lugar, así como en los portales. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22206:peña-nieto-graba-spot-en-puebla&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **David López Muñoz fue reelecto como presidente del TSJ**

El Magistrado David López Muñoz, fue reelecto Presidente del Tribunal Superior de Justicia para el periodo que comprende del 15 de febrero de 2012 al 14 de febrero de 2013. Lo anterior durante el Pleno ordinario que se llevó a cabo este día en el salón de usos múltiples de Ciudad Judicial Siglo XXI. La propuesta de elección fue hecha por los Magistrados Álvaro David López Rubí, Elier Martínez Ayuso y Jorge Ramón Morales Díaz, misma que fue aprobada por unanimidad por sus pares. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22214:david-lópez-muñoz-fue-reelecto-como-presidente-del-tsj&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Asegura Peña Nieto que no definirá candidaturas en Puebla**

En una visita relámpago a la ciudad de Puebla, el precandidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, aseguró que no palomeará ninguna lista de aspirantes al Senado ni a las diputaciones federales, porque las decisiones y la definición de los banderados serán del partido. Entrevistado previo a la grabación de un spot para su campaña en el zócalo capitalino, comentó que en estos momentos está concentrado en preparar el arranque de su campaña, el próximo 30 de marzo. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asegura-Pena-Nieto-que-no-definira-candidaturas-en-Puebla&id=25806>

RETO DIARIO

- **Aréchiga no se baja del Senado**

El ex presidente de la Gran Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que sigue firme en la búsqueda de la candidatura al Senado por el Pana) y, hasta el momento, continúa realizando su precampaña. Esto luego de haber trascendido que en el Partido Nueva Alianza, la fórmula al Senado estaría conformada por los priistas, Enoé González Cabrera y Víctor Hugo Islas Hernández Comentó que el escenario en el Panal se ha modificado luego de romper la alianza con el Revolucionario Institucional, pero sus aspiraciones siguen firmes y, a la fecha, la dirigencia estatal no le ha mencionado nada al respecto. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-no-se-baja-del-Senado&id=25802>

RETO DIARIO

- **Acatzingo: Foco rojo para el estado, reconoce gobernación**

El conflicto en el municipio de Acatzingo representa un foco rojo para el estado, aunque no podría generar inestabilidad, afirmó el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, tras considerar que el tema se ha politizado. Sin embargo, explicó que eso no justifica que el alcalde, Eliseo Braulio Zayas Jean, esté prófugo de la justicia. La fuerza pública permanece en el lugar para garantizar la tranquilidad, en tanto, la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) realiza la investigación sobre los hechos ocurridos la semana pasada, en donde una persona perdió la vida por parte de elementos policíacos. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acatzingo:-Foco-rojo-para-el-estado,-reconoce-gobernacion&id=25805>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Récord: 15 toneladas de metanfetaminas decomisadas**

Poco más de 15 toneladas de metanfetaminas —el cargamento más grande en la historia de la lucha antidroga en México—, con un valor de 58 mil 144 millones de pesos si hubieran sido colocadas en el mercado, fueron aseguradas por militares en un rancho de este municipio, al sur de la zona metropolitana de Guadalajara. El general Gilberto Hernández Andreu, comandante de la 15 Zona Militar, informó que el decomiso se logró tras una denuncia que llevó a los militares hasta el Rancho Villarreal, a 40 kilómetros de Guadalajara, donde las metanfetaminas eran utilizadas para elaborar drogas sintéticas. (Ulises Zamarroni)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38785.html>

EL UNIVERSAL

- **PGR va por 5 ex empleados del gobierno de Coahuila**

La Procuraduría General de la República (PGR) busca a cinco ex funcionarios del gobierno de Humberto Moreira, a quienes se les investiga por presuntamente haber solicitado créditos bancarios con documentación apócrifa en quebranto de las finanzas de Coahuila. Irving Barrios, subprocurador Especializado en Delitos Federales de la PGR, informó que además el Ministerio Público de la Federación obtuvo de un juez federal órdenes de aprehensión contra dos ex servidores públicos de la Secretaría de Hacienda, que con sellos y documentación falsa ayudaron a hacer el quebranto a las finanzas estatales. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38786.html>

EL UNIVERSAL

- **Polemizan Peña, AMLO y Josefina por la pobreza**

Enrique Peña Nieto, precandidato del PRI a la Presidencia lamentó que de los dos últimos sexenios se hayan generado 12 millones más de pobres en todo el país, e insistió en que en aras de conseguir el voto en julio próximo, los priístas no deben caer en simulaciones ni en prácticas del pasado. Por eso, llamó al priísmo a no confiarse y sudar la camiseta, recorrer calles con la gente y fijando compromisos para cambiar el rumbo nacional. (Javier Rezendís)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38787.html>

EL UNIVERSAL

- **México lidera deserción en prepa**

En México, 58% de los jóvenes de entre 25 y 34 años de edad, abandonaron sus estudios antes de completar el bachillerato, y junto con Turquía, nuestro país ocupa el primer lugar cuando se mide la deserción entre 33 de 34 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Al presentar el informe, en París, "Equidad y Calidad de la Educación. Apoyo a estudiantes y escuelas en desventajas", la Organización consideró que el abandono escolar es uno de los mayores desafíos en todos los países y planteó 10 recomendaciones para prevenir el fracaso escolar y ayudar a mejorar las escuelas y estudiantes en desventaja. (Nurit Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38788.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El Octavo Mandamiento

Este fin de semana termina la serie de televisión El Octavo Mandamiento dirigida por el talentoso Epigmenio Ibarra y producida por Argos México.

Aunque técnicamente lo es, me resisto a llamarla telenovela, por el peso y valor de su contenido político y periodístico.

En medio del mar de estiércol que inunda los hogares mexicanos con los culebrones de Televisa y Televisión Azteca, vale la pena reconocer el esfuerzo de Cadena Tres para soportar las producciones de Argos, en contra de los derroches técnicos y financieros de los dos gigantes de la televisión.

Precedida por dos producciones exitosas (*El Sexo Débil* y *Las Aparicio*), Epigmenio Ibarra se armó de valor para abordar dos temas por demás delicados en este país, en donde la inseguridad no brinda garantías a nadie.

Con habilidad, los escritores de *El Octavo Mandamiento* encontraron la puerta para ingresar al corazón de un periódico mexicano, el cual vive una permanente persecución gubernamental y en donde la primera medida para exterminarlo es la cancelación de la publicidad oficial.

Entrelazando historias de amor y desamor, esta serie abordó el tema de las mafias que abundan en los círculos políticos de nuestro país en torno al narcotráfico y veladamente toca a partidos políticos, al gobierno federal y hasta al narcotraficante más buscado del mundo, sin citar sus nombres.

Con gran habilidad, las plumas que dieron vida a esta historia destrozaron al partido del cambio, al ecologista, al procurador y de paso, al presidente de la República.

Pero lo mejor de la historia es la capacidad de Epigmenio para describir la vida de un rotativo nacional que

apostó por revelarse a la fuerza del Estado. El recuento de los daños para el "Periódico Tiempo" refleja la peligrosidad de una batalla abierta contra el gobierno.

El parte de guerra es más que escalofriante: un boicot publicitario, una huelga sembrada, mensajes sicilianos y un reportero asesinado.

Sin duda, un valiente aporte el de esta producción que describe perfectamente lo que han padecido muchos diarios nacionales y locales.

Y en este contexto, hay que decir que Puebla no ha sido la excepción en este tipo de persecuciones.

La relación prensa-gobierno ha vivido momentos de tensión extrema en los últimos sexenios. Con la excepción de la libertad extrema de la que disfrutamos durante el gobierno de Melquiades Morales, los medios en Puebla —sobre todo los escritos— han sostenido tórridas batallas en aras de mantener posturas críticas en contra del gobierno.

Mariano Piña Olaya se dio el lujo de exiliar a cuando menos un par de periodistas; Manuel Bartlett hizo lo propio contra el periódico *El Universal*; de todo conocido es el affaire que Mario Marín tuvo con Lidia Cacho y en el ámbito local con el *Diario Cambio*; y en este sexenio me faltan dedos de las manos para enumerar los medios que sufren de una persecución por parte de Rafael Moreno Valle, incluido **Intolerancia Diario**.

Quizá sean las múltiples coincidencias entre los ataques a "Tiempo" y los que hemos padecido en el ejercicio de nuestra profesión las que me hicieron un asiduo veedor de *El Octavo Mandamiento*.

Por mera justicia, esta serie será la única que me atreva a recomendar en mi vida. Ojalá y estas producciones se multiplicaran para hacer conciencia social de la importancia de nuestro ancestral oficio.

Desde aquí mi reconocimiento a *Cadena Tres* y a Epigmenio Ibarra por la valentía para abordar temas que huelen a muerte.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=960>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La casa por la ventana para el 5 de mayo

La administración estatal no escatimará en nada para conmemorar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. Además del tradicional desfile, el cual se realizará por la tarde y será en la zona histórica de Los Fuertes, el gobernador Moreno Valle tiene programado para ese día todo un maratón de obras, muchas de las cuales llevan por cierto el apellido del inmortal Ignacio Zaragoza.

Se pondrán en marcha ese día las obras del distribuidor vial Zaragoza, las de remodelación de la zona histórica de Los Fuertes, ahora transformada en un bello parque, también estarán listas las instalaciones del Centro Integral de Servicios ubicadas en la zona de Angelópolis.

Respecto al desfile del 5 de mayo, la SEP —con la visión de Luis Maldonado Venegas— organizará ese día un concurso de carros alegóricos en el que participarán alrededor de 20 escuelas y serán premiados los mejores carros que se presenten ese día, muy al estilo de cómo ocurre —guardadas las proporciones— con el Desfile de la Rosa en Pasadena, California.

Está también confirmada la filmación de una película protagonizada por Gael García Bernal, así como la circulación de varias publicaciones y de un programa especial sobre el 5 de mayo elaborado por el historiador Enrique Krauze, entre otros documentales que formarán parte de los festejos de la gesta heroica del Ejército de Oriente que comandó Ignacio Zaragoza.

Se espera que para esta temporada de las fiestas de mayo la oferta hotelera de la entidad se agote completamente, ya que los festejos son un atractivo turístico más que la ciudad podrá ofrecer para este año, rumbo a lo que es el tianguis turístico 2013, en donde Puebla también será la sede.

Rebelión en el Verde

En donde según me cuentan las cosas se están poniendo feas es en el Partido Verde de Puebla, ya que las rebeliones están a punto de estallar en cualquier momento.

Los verdes poblanos están que no les caliente ni el sol no solo por la nominación de Soraya Córdoba Morán como la candidata de este partido por el distrito 11, sino también porque su dirigente Juan Carlos Natale, de plano no da una.

Su más reciente resbalón que provocó el disgusto y el enojo de sus compañeros de partido tiene que ver con la encomienda que le encargó el senador Arturo Escobar, quien es el nuevo mandamás del Verde.

Escobar le encargó a Natale llevar 30 camiones con acarreados para un evento que tendrá el candidato de la coalición Comprometido por México, Enrique Peña Nieto en Tepoztlán, Morelos el próximo 14 de febrero; de hecho el dirigente incluso entregó los recursos para "la movilización", pero a Natale simplemente le valió el evento.

Displicentemente le pidió a su asistente, Luis Maldonado Fosado, que se pusiera en contacto con los diputados

locales y con el secretario general adjunto, Rodolfo Huerta, para que ellos se encargaran de la movilización, pero con sus propios recursos.

La respuesta fue fulminante, todos mandaron por un tubo a Natale, quien ahora no sabe qué hacer para mandar los 30 camiones para el evento de Peña en Tepoztlán. Soplan vientos de cambio en el Verde.

Mario Alberto Cruz pone el ejemplo

Si un presidente municipal en Puebla ha cumplido con creces su labor ese es Mario Alberto Cruz, alcalde de Zacatlán.

Ayer al rendir su primer informe de labores destacó que gracias al título de Pueblo Mágico logró un incremento de un 50 por ciento de afluencia turística para Zacatlán. También ponderó que lograron duplicar hasta 162 millones los recursos para obras de pavimentación, drenajes, educación y salud.

En breve se pondrán en marcha la planta tratadora de aguas residuales y próximamente arrancará la dignificación del Paseo de la Barranca. También se construirá un malecón seco para el deleite de la vista de la barranca de los Jilgueros. Enhorabuena por la labor de Mario Alberto Cruz.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=958>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

El fantasma del narco en el Cereso de San Miguel

En el Centro de Readaptación Social (Cereso) de San Miguel "apesta a Tamaulipas" y un servidor no lo dice por los directivos, que también tienen su arraigo tamaulipeco, sino por el reporte —anónimo— llegado a esta columna desde las mismas entrañas del penal de Puebla.

Y es que personajes misteriosos que mantienen contacto con procesados y sentenciados por delitos contra la salud, delincuencia organizada y otras minucias, dicen que dos organizaciones que se identifican como "Cicatriz" y "La firma" están pagando multas, abogados y trámites a internos que quieren formar parte de la organización. Palabras más palabras menos, estos dos grupos de los que se desconoce su filiación reclutan personal y utilizan lo que ellos llaman "gente de la universidad", a quienes no tienen que aplicarles mucha capacitación, solo indicarles quien es el nuevo jefe.

Seguramente ese reporte ya llegó a la Dirección de Centros de Reinserción, dependiente de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSP) y ya deben estar tomando cartas en el asunto.

Quienes hicieron el favor de enviar el reporte prometieron más detalles de estos dos grupos que, parece, apenas están desempaquetando.

No existe seguimiento a delincuentes de peligro

Si usted es de las personas interesadas por la seguridad de su familia y propia, y además consulta información policíaca para conocer los sectores de la ciudad más peligrosos para transitar, lo mismo que sus horas, se dará usted cuenta que hay sujetos que son considerados "carne de cañón" por sus constantes ingresos a prisión. Son hombres que no tienen otra forma de vivir que delinquiendo, ingresan a la cárcel y al poco tiempo salen para seguir delinquiendo y todo esto ocurre porque en Puebla no hay seguimiento para sujetos considerados de alto riesgo.

Existen hombres e incluso mujeres que su modus vivendi es la delincuencia, que por aquí abandonan la cárcel y se organizan para formar pandillas para perpetrar asaltos, secuestros y otros delitos.

¿Qué pasaría si hubiera una comisión que checara a estos sujetos cuando ya salieron de prisión?, para saber a qué se dedican y por lo menos tratar de evitar que sigan surgiendo grupos criminales.

Fábula de cortesanas y cherifes

Ocurrió en la ciudad de los Querubines, justo cuando se renovaron todas las autoridades; un hombre dedicado a la abogacía, que sus principales riquezas las debía a sus relaciones con altos hombres de la justicia y a sus tratos por "debajo de la mesa", se sentó a reflexionar sobre las ganancias que dejan los permisos en tabernas y posadas para la venta de licor y de sexo.

Justo en esa época se discutía a fondo el derecho de las mujeres y se criticaba que durante tantos años permitieran que fueran esclavizadas, sodomizadas y en los peores casos asesinadas. Se dijo que en la ciudad de Los Querubines la prostitución, el maltrato y la esclavitud eran una constante.

Este hombre, tras meditar cómo podría enriquecerse reunió a los mandos medios de las guardias reales, desde los que se uniformaban como los que operaban como civiles, desde la Federación, el estado y el municipio.

Les presentó una maqueta de un enorme pastel, les dijo "aquí vamos a juntar las ganancias de tabernas, posadas de paso y de mala muerte, así como centros de masajes y lugares para bailar, después a cada quien le va a tocar una rebanada"; les sugirió reclutar a oscuros conocedores de la farándula nocturna para que fueran sus mensajeros.

Los dueños de todos estos negocios de giros negros que "acataran" las indicaciones, podrían trabajar sin

problemas, quienes no lo hicieran iban a sentir "el poder de la justicia" e iban a ser exhibidos desde una corte como una especie de advertencia y para justificar que "lo bueno estaba por venir". De esta forma los hombres que se ganan la vida como proxenetas ya no tendrían problemas con la justicia, bastaba decir que las cortesanas "trabajaban por su propia cuenta", para evitar el delito de trata o de lenocinio y de vez en cuando los dueños de estos lupanares simulaban lanzar a las mujeres de la vida galante a la calle para decir muy orgullosos, "yo no la obligó ni incito a la prostitución, solo le rento el aposento donde trabaja". De esa forma el negocio de la prostitución, de la trata de personas cambió de forma, no de fondo. Los "enemigos del sistema", o sea quienes se negaran a "pagar sus nuevos impuestos", eran detenidos y exhibidos, a sus cortesanas primero las detenían, ya en "lo oscurito" las obligaban a que denunciaran a sus patrones por explotarlas y una vez que cumplieran les daban el trato de "víctimas". Y así la prostitución creció y creció... Esta historia continuará el próximo viernes. Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=957>

CAMBIO

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Lastiri podría ser relevado después de la selección de candidatos

Si bien el CEN del PRI debe estar preocupado en cómo desamarrar **el apretado nudo ciego que le hicieron en el cuello** los priistas poblanos, tanto en las candidaturas a senadores como a diputados, es de suponerse que su concentración primordial estará ocupada en **encontrar el antídoto para que el partido no muera** antes del primero de julio en los brazos de Juan Carlos Lastiri.

La analogía podría resultar fatalista, incluso grosera; sin embargo, **se ve, vemos, son muchos los que ven un PRI grave de salud, ojeroso, demacrado y sin ilusiones**; se ve un partido con cáncer o con una de esas enfermedades terminales a la que los doctores dan cierto lapso de vida. Dos o tres meses, medio año.

¿Quién tiene la culpa de su enfermedad? **¿Quién será el responsable de su muerte?** Sería injusto señalar a alguien en particular. Sería poco serio echarle la culpa a uno de los tantos grupos de "istas" que por ahí pululan. Lo cierto, es que "alguien" tendrá que responder ante el CEN y ante Enrique Peña Nieto por su grave estado de salud y **ese "alguien" muy probablemente sea Lastiri.**

La cosa es simple, **el desgaste y las fracturas grupales y regionales que se derivan de la selección de candidatos darán poco margen de maniobra a su dirigente estatal**, le restará calidad moral, carecerá de respeto y dañará por completo su investidura de líder. ¿Puede alguien dirigir un partido -o lo que quede de él- en semejantes condiciones? No lo creo.

Lo que está ocurriendo, **su enfermedad pues por no decir la cena de caníbales, dejará al PRI secuelas de habilidad motora y operatividad** (véase al PRD). Olvídense de que en esta campaña todos jalen para el mismo lado. No, eso no será lo grave. Lo grave serán los enconos y cuentas por cobrar que queden después de la selección de abanderados; cuentas, que serán cobradas en plena campaña con un dejo de venganza.

Pensar que Lastiri podrá seguir dirigiendo a éste PRI que vemos quitándose la piel a tiras y acuchillándose, **se antoja complicado.** Cambiarlo será una necesidad del CEN y de Peña Nieto por razones obvias: no podrá curarlo, no porque no pueda y no quiera sino porque los grupos no le darán ese chance.

El hilo se rompe por el lado más débil y Lastiri es muy probable que sea relevado después del desbarajuste. No servirá en campaña. No será de utilidad. **Él, como muchos otros políticos que florecieron en el sexenio marinista,** difícilmente podrá quitarse ese mote, mote que le pesó para desamarrar el nudo ciego que le puso la militancia en el cuello al CEN y a Peña en las internas, y que le seguirá pesando en adelante.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/febrero/colum-entranas-100212.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Guerra interna total en el PRI

La guerra interna en el PRI es total. Una parte es guerra sucia y otra no tanto, pero es guerra.

Seis aspirantes a la candidatura priista para la diputación federal del distrito que tiene cabecera en Izúcar se reunieron ayer para tomar acuerdos, a fin de convencer a la dirigencia nacional de que Filiberto Guevara González como candidato, perdería el distrito.

¿Por qué lo perdería? Preguntamos y la respuesta fue: En primer lugar es impuesto por petición de funcionarios del gobierno estatal, que saben de su debilidad en la zona y quieren aprovecharla para hacer triunfar a quien será el candidato del Panal, Enrique Nácer.

Pero también tiene las manos metidas en este asunto, el excandidato priista a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, dicen, lo que consideran que no beneficia al partido en nada.

Los seis aspirantes reunidos (dos no fueron convocados) acordaron apoyar a cualquiera de los seis que resultara nominado para la candidatura. Ninguno de los seis se compromete con la candidatura de Filiberto Guevara.

Si el diputado local con licencia, Filiberto Guevara, es impuesto como candidato no ganará Enrique Nácer del Panal, a menos que se cometa fraude, sino el candidato de la alianza de izquierda, pues en ese distrito la gran mayoría de los ciudadanos vota por el PRI o por el PRD y sus aliados.

Aunque hay muchos maestros en la zona no son miembros del Panal, un partido que es prácticamente desconocido en la región. Los maestros votan en un gran porcentaje por el PRI y otros por el PRD.

También en San Juan hace aire

Pero no es sólo el distrito de Izúcar de Matamoros el que tiene problemas, los hay en la ciudad de Puebla, en San Martín Texmelucan, en Tehuacán y en otras partes.

Como siempre, los grupos inconformes por las decisiones del centro se vuelven agresivos en unos casos y llevan a cabo acciones *de guerra sucia*, un sistema que trajo a México el Partido Acción Nacional, a través de una empresa extranjera Ostos&Solá, que fue utilizada desde la campaña de Vicente Fox y sigue asesorando al PAN en esos menesteres.

Ahora la *guerra sucia* se ha instalado al interior de todos los partidos. En el PRI, los grupos inconformes lanzan ataques —la mayor parte de las veces infundados— contra los aspirantes que consideran peligrosos para sus intereses personales o de grupo; se convoca a conferencias de prensa para echar lodo contra el precandidato peligroso, se inventan chismes, se hacen correr rumores, en fin, se degrada la política llevándola al terreno de *chismografía barata*.

No es así como los partidos y los políticos van a ganarse la confianza y el aprecio de los ciudadanos. El ciudadano común y corriente tiene la percepción de que todos los partidos y los políticos son iguales, que no hay uno solo confiable.

Parece mentira, pero en esta parte de la lucha electoral las ambiciones desatadas de la mayoría de los aspirantes hacen que se pierda el sentido de la realidad.

Los partidos políticos, llámese PRI, PAN o PRD y aliados, no han encontrado una forma adecuada para designar a sus candidatos, sin alborotar la gallera. En otros tiempos, cuando el PRI era casi el único, sabía operar con mayor sensibilidad y eficacia estos procesos, pero ha perdido ahora esa cualidad.

Todos los partidos, el *ultra-democrático, honestísimo y eficiente PAN; el de la Revolución Democrática, siempre tan dividido y enfrentado entre sí, y los pequeñitos que están dispuestos a aliarse con el mejor postor, imponen candidatos*. Unos por conveniencia y otros porque no tienen elementos propios capaces de figurar en una lucha electoral, pero todos hacen lo que en otros tiempos tanto criticaban. Incluso, hace unas semanas hubo acciones en varios estados de la República, tendientes a hacer ganar a como diera lugar al candidato del Presidente, para sucederlo en el mando. No pudieron y lo único que lograron, eso sí, fue bajar a quien fuera el adversario principal de Calderón en las elecciones pasadas, Santiago Creel Miranda, y subir al segundo lugar a Ernesto Cordero, considerado *el delfín*.

Notas breves: Ayer estuvo en Puebla para filmar uno de los spots de su campaña, el virtual candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. Varias horas antes de que llegara el exgobernador del estado de México, se paseaba solo por los portales el licenciado Javier López Zavala, excandidato a gobernador y virtual candidato a una senaduría. La filmación iba a ser en el centro, en pleno zócalo y él, López Zavala, lo sabía. Ah, pero no le fue permitido el paso al área de filmación y poco después recibió una llamada telefónica que lo hizo retirarse inmediatamente.

A los pocos minutos de que se fue, también la licenciada Lucero Saldaña, llegó el candidato presidencial. Dicen que les dijeron que los atendería en otra parte..... **Nos informan que en el distrito de Atlixco, el bueno es el licenciado Héctor Jiménez y Meneses.** La exdiputada local Rocío García Olmedo no se registró, pues al parecer fue informada de que el candidato sería el exsecretario de Gobernación y ahora notario en Atlixco..... **Se habla de que un aspirante a la candidatura del PRI por el noveno distrito de esta capital** fue a patear la puerta de la oficina del delegado nacional del partido tricolor, porque se enteró de que él no era el elegido y luego dio una conferencia de prensa, lanzándose contra el que será el candidato. ¿Quién será? Dicen que ya antes había amenazado a una colega, columnista de *El Sol de Puebla* y cuenta con el apoyo de políticos que en este momento son importantes, y de familiares de otros que ya no lo son..... El 15 de este mes será la asamblea para elegir a los candidatos a senadores del PRI. Blanca Alcalá en la primera fórmula y

Javier López Zavala en la segunda. Mientras tanto hoy se decidirán quiénes serán los aspirantes a candidatos a diputados.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-100212.php>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Secuelas del corderazo

(parte 2)

Más allá de buscar conjeturas de cualquier tipo para desacreditar el desempeño que tuvo Eduardo Rivera en el triunfo de Josefina Vázquez Mota, en la interna del PAN, lo que deben hacer los operadores morenovallistas es mirar el fondo de las lecciones que dejó esta contienda.

Rivera ganó con Vázquez Mota.

Sí.

Al ser su principal operador en el estado y ganar para ella la disputa en la capital, con una diferencia a favor de 700 votos, el presidente municipal de Puebla conservó su sitio de privilegio en el ánimo de aquella mujer, que de "aspirante" pasó a convertirse en "candidata" presidencial.

Eso, visto desde el bando que sea, es una buena noticia para Rivera, que cruzará los dedos y le rezará a quien tenga que hacerlo para que Vázquez Mota derrote ahora, en la constitucional, a Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador.

Esta es la victoria primaria del edil y la menos relevante por el momento.

Si con esa se trepa en un ladrillo y se marea, como algunos dicen que ya ocurrió, seguro sufrirá cuando fracasen los planes blanquiazules por llevar la primera mujer a Los Pinos.

El triunfo de Rivera, que consiguió el domingo de la mano de Vázquez Mota, puede entonces tener fecha de caducidad.

Podría terminar el 1 de julio, el día de las votaciones, si es que un candidato distinto a la ex secretaria de Educación es quien consigue el respaldo mayoritario de los mexicanos.

Eduardo Rivera tiene que tener claro este escenario.

Comprenderlo le ayudará a mantener lejana la soberbia que hoy le achacan rivales y no rivales dentro del panismo.

Y, según sus propias palabras, me parece que sí lo ha entendido.

El martes, ante periodistas y directivos de medios de comunicación, aseguró tener los pies bien puestos en la tierra para darse cuenta que aún no ganan la Presidencia.

Sería muy ingenuo si se pensara como mandamás del panismo en el estado y el siguiente gobernador de seis años.

Por eso insisto en que esa es apenas la victoria superficial derivada de las elecciones internas del domingo.

Si ahí se quedan atorados los morenovallistas, buscando incluso por debajo de las piedras para ver con qué le tunden al oponente, perderán de vista otra de las lecturas.

La pugna en la capital de los grupos panistas, uno liderado por Rafael Moreno Valle para apoyar a Ernesto Cordero, y otro encabezado por Eduardo Rivera para hacer lo propio con Vázquez Mota, volvió a arrojar números favorables para el segundo.

Moreno Valle y los corderistas se llevaron el estado, cierto, pero Eduardo Rivera y la nomenclatura del PAN, donde encaja Juan Carlos Mondragón Quintana, se quedó de nueva cuenta con la ciudad de Puebla.

Y si escribo "de nueva cuenta" es porque antes lo hicieron con la definición de integrantes para la renovación del Consejo Estatal.

De dos contiendas internas celebradas hasta ahora en la capital, las dos han sido para ese panismo que todavía se resiste (y se resistirá) a la dominación morenovallista.

Aquí es donde se prenden los focos amarillos para los propósitos político-partidistas del gobernador.

Frente a la imposibilidad de romper en la capital el cerco establecido por la nomenclatura, de la que Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón son los operadores más visibles, que no los únicos, el grupo de Moreno Valle debería preguntarse cómo hará para que no sea el Yunque el que lleve mano y acabe por definir al próximo candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla.

Si lo hace, si el panismo tradicional da la sorpresa y pone candidato gracias a ese poder superior que posee en las estructuras de la ciudad de Puebla, es muy probable que repita en el Palacio Municipal y que, en consecuencia, pelee por influir también en la sucesión de gobernador.

¿Querrá eso el mandatario estatal en funciones?

Seguro que no.

Las complicaciones, aunque representen retos superables, siempre serán incómodas.

Los regidores del municipio de Puebla aprobarán este día la agenda de comparecencias que llevarán a cabo dependencias, órganos desconcentrados y entidades del ayuntamiento ante las diferentes comisiones del Cabildo, a partir del día 20 y hasta el 29 de febrero.

Por si se interesa en conocer el calendario, incluso antes de que se formalice en la sesión de este viernes, le invito a que revise las siguientes líneas:

El 20 comparecerán la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, el Instituto Municipal de Arte y Cultura y la Contraloría Municipal.

El 21, la Tesorería Municipal, la Secretaría de Desarrollo Económico y la Secretaría de Seguridad Pública.

La Secretaría de Medio Ambiente y la Coordinación General de Transparencia lo harán el 22.

La Secretaría de Gobernación, el Instituto Municipal de las Mujeres y el Instituto Municipal de Planeación irán ante los regidores el 23.

El 24 comparecerán la Secretaría de Administración, el Instituto Municipal del Deporte y el Sistema Municipal DIF.

Los siguientes en la lista serán la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y el Instituto Municipal de la Juventud, el 27.

La Unidad de Normatividad y Regulación Comercial, el Organismo Operador del Servicio de Limpia e Industrial de Abastos se presentarán el 28.

Y por último, el 29, tocará hacer el ejercicio a la Secretaría del Ayuntamiento y al titular del Mercado de Sabores.

Javier López Zavala pudo charlar unos instantes con el candidato presidencial priista Enrique Peña Nieto.

El poblano, aspirante al Senado, alcanzó al ex gobernador del Estado de México en la empresa Talavera de la Reina, donde Peña hizo una segunda parada para completar las imágenes que necesitaba grabar en Puebla.

Trascendió que el mexiquense no respondió de manera positiva a las insistencias de Zavala para ir en primera fórmula en lugar de Blanca Alcalá, sin embargo, habría ofrecido recibirlo el sábado para hacer una última y definitiva valoración sobre el particular.

Hasta la próxima.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*** Darío para diputado**

*** Registros incompletos**

Propiedades atractivas. La tarea de digitalizar la información del Registro Público de la Propiedad parecía una tarea fácil para el director Alejandro Pagés, para variar otro capitalino impuesto por el gobierno morenovallista. Por cierto laboró con Enrique Peña Nieto en el Estado de México y ha resultado pieza clave en la revelación de los bienes inmuebles que adquirieron ex funcionarios del sexenio pasado para fincarles responsabilidades. Con la experiencia de haber digitalizado la información en el Estado de México, inició la labor de realizarlo en Puebla. La sorpresa con los primeros datos fue mayúscula al descubrir las incontables tranzas que se hacen en el Registro Público de la Propiedad, donde la corrupción impera en todos los departamentos. La cuota mínima por consulta es de 500 pesos.

El director del Registro Público, sin espulgar a fondo encontró que en el municipio de Cholula se guardaban espacios a determinados notarios públicos, entre los que se encuentra Mario Montero Serrano, ex secretario de Gobernación y frustrado candidato a la presidencia municipal de Puebla, para hacer inscripciones retroactivas. Otra de las graves anomalías detectada en el inicio de la digitalización, fue la localización de libros incompletos a los que les arrancaron hojas claves del registro de propiedades importantes. Por supuesto el reporte detallado de todas las irregularidades ya fue entregado al gobernador Moreno Valle Rosas.

Alejandro Pagés detectó a una mujer de nombre Wanda, que realizó varios fraudes en contubernio con el registrador de Cholula. Los ilícitos fueron para quedarse con bienes inmuebles que suman millones de pesos obtenidos por los 2 personajes. La investigación arrojó que esta dama está vinculada de manera directa con la hermana de un magistrado del Tribunal Superior de Justicia de apellido Granda.

En general, el personal responsable de la digitalización de la información del Registro Público de la Propiedad,

que proviene de la ciudad de México, está desconcertado y sobre todo admirado de la cantidad de irregularidades, tranzas, fraudes y anexas que encontraron principalmente en Cholula.

Sin embargo todas las anomalías no son exclusivas de administraciones anteriores de la dependencia, también el actual gobierno le solicitó a la compañía que actualiza los datos en la digitalización que le facture datos de comercios, pero resulta que el gobierno marinista ya se las había adelantado y sólo resta digitalizar todo lo referente a la propiedad privada.

Aún falta por revisar más datos que sin duda arrojarán más lodazal del encontrado hasta el momento en la supervisión de datos del Registro Público de la Propiedad, donde se han hecho negocios inimaginables para los simples mortales. Propiedades valiosas que por alguna razón los legítimos dueños o familiares no reclamaron pasaron a manos de funcionarios corruptos, quienes en contubernio con notarías públicas, cuentan con escrituración.

REPORTE DEL INFORMANTE

Gordillo lo protege. Mientras algunos de los ex funcionarios marinistas son perseguidos por el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, para encarcelarlos por el delito de enriquecimiento ilícito (lo cual es cierto), oros como Darío Carmona que al frente de la Secretaría de Educación Pública en el sexenio pasado, que también se benefició mediante la corrupción, intentan blindarse para evitar la acción de la justicia.

Por cierto, Darío Carmona, también se encuentra en la lista de ex secretarios que tienen órdenes de aprehensión en su contra. Hace algunos meses había optado poner tierra de por medio y se alejó de Puebla, buscó cobijo en el PRI sin encontrar respuesta positiva.

Entonces acudió a la única persona que podía interceder con Moreno Valle Rosas, la maestra Elba Esther Gordillo, a quien no sólo convenció para que lo protegiera de la ira del gobernador, sino que lo impusiera como candidato a la diputación federal por Zacatlán, nada menos que por el partido que encabeza la líder del magisterio en el país.

Por ese motivo Darío Carmona fue al primer ex funcionario priista y marinista de aprobársele toda la administración efectuada a lo largo de 6 años en la SEP, todo por supuesto por instrucciones y órdenes de Elba Esther Gordillo, madrina política de Rafael Moreno Valle Rosas, quien deberá archivar la orden de aprehensión contra el ex secretario de Educación Pública, quien como premio a la corrupción que impuso podría ser llevado a una curul en la Cámara Baja de la Unión.

La noticia de protección a Darío Carmona será bien recibida sin duda por los "periodistas" que cobran como aviadores en la SEP, mediante plazas de maestros que les asignaron y que sin trabajarlas porque ignoran todo lo relacionado a la docencia, cobran puntualmente cada quincena.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

(Confesionario)

El Oidor

Oremos. Fíjese que ahora los alcaldes que tienen el honor de recibir la visita del gobernador deben andar muy derechos ¿valga el eufemismo?. Nada de querer lucirse a costa de aquél y mucho menos intentar quejarse de los problemas que puedan tener en el municipio... esas son nimiedades, aunque en mi pueblo le dicen de otra forma poco ortodoxa. Y por si fuera poco esta indicación --algo así como el Manual de Carreño para las visitas oficiales-- expresamente del área de comunicación del gobierno, los señores tienen prohibidísimo a los ediles dar alguna declaración a los reporteros que acompañan a Moreno Valle a sus giras... dizque para no distorsionar la información ¡ahora resulta!

No codiciarás cosas ajenas. Una comadre que tengo por el rumbo de los portales, me comentó medio espantada que el (pre) candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, le hizo el fuchi a Javier López Zavala. El ex gobernador mexiquense quiso evitarse la penita de decirle a quien alguna vez se sintió Dios en el poder, que no molestará. Figúrense que le ordenaron por teléfono que abandonara la plaza del Zócalo antes de que llegara la figura estelar del priismo nacional, y eso que ya lo había esperado por horas. "¡Caray Javier!, no voy a atender esos asuntos". Palabras más, palabras menos, el caso es que el otro se quedó con las ganas de salir en las portadas de la mano de Peña Nieto. Ni modo, don Javo. A otra cosa, mariposa.

Centuriones de petatiux. Ya no se sabe a quién temerle más, si a los funcionarios o a sus guaruras. Tal es el caso del edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, quien está respaldado por las autoridades, además de su líder de partido, Miguel Ángel de la Rosa. En rueda de prensa don Cheo defendió a su guarura y aseguró no tiene que hacerse responsable por encubrir al presunto homicida de César Natanael Maceda Torres, de 31 años de edad. Eso dice, pero la gente del lugar está más que molesta con la situación, sobre todo porque si el guarura José

Roberto Lima no es responsable, entonces por qué se dio a la fuga. El encubrimiento es delito. Ánimas del purgatorio. Otro caso más es el que denunciaron los vecinos de Agua Santa, y es de espanto. Aseguraron que los rostros de los sujetos que fueron detenidos por filmar los asesinatos que cometían, les son familiares. ¡Pus, cómo! Resulta que el presidente de la Unidad Habitacional, Raúl Guerra, los tuvo contratados como elementos de "seguridad" privada. Sí, leyó bien, de seguridad...

No robarás. Ya entrados en el tema, ¿qué cree? Que sigue la mata dando. Ayer otro reportero ¿aunque no de este diario? fue víctima de robo. Aquí parte de los hechos que relató en las redes sociales: "El miércoles 8 de febrero, entre las 15:00 y 17:00 horas fue robado mi vehículo a un lado de las instalaciones de Plaza Ultra, fue estacionado en la 6 Sur, entre 31 y 29 Oriente, en la colonia Verónica Anzures, a 500 metros de las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del estado; el automotor es un sedán Nissan Sentra 2000, blanco, con placas de Puebla, TXA 2208. El robo se denunció al 066, bajo el reporte 230102 y la instrucción de este servicio fue levantar el acta del robo en el Misterio Público más cercano; al acudir a la agencia ubicada en Boulevard Valsequillo, junto a la Estación de Bomberos, se negaron a tomar la denuncia al argumentar que solamente se podían reportar ese tipo de robos en la Agencia Especializada en Robo de Vehículos, en la Avenida Hermanos Serdán, a la altura de la Autopista México Puebla. El trámite se pospuso para el día siguiente y acudí a esta Agencia del Ministerio Público, Séptima Delegación, Especializada en Robo de Vehículos, en punto de las 9:00 horas. Cabe destacar que no había más de cinco denunciantes. Lo primero fue la exigencia de ir a sacar dos fotocopias de un formato para ser llenadas por el denunciante; además había que sacar otras dos de la identificación oficial. La papelería más cercana se encuentra a casi un kilómetro de distancia..."

El relato del infortunio tiene otras vivencias a las que se enfrenta cualquier ciudadano cuando busca presentar una denuncia. El incremento en los delitos de robo asusta. ¿Lara Terrón y Ardelio Vargas no pueden con el paquete? ¡Amén!

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Señores Walton y Otros Vampiros Multinacionales

Ayer me encontré a Pablo García-Migoya en un restaurante de una franquicia estadounidense.

La charla giró sobre una de sus más recientes obsesiones: la recesión económica mexicana provocada, según él –y tiene toda la razón-, por la actitud snob y frívola de la clase media, clase que, como bien la definen los sociólogos, es la más reaccionaria y arribista de todas.

Dejo en forma de diálogo un fragmento de la conversación.

-Cada vez que aparece un Wal-Mart mueren cientos de negocios: tendajones, misceláneas, verdulerías, tortillerías. ¿Sabías que los dueños –la familia Walton: Helen, Robson, Jim y Alice- ocupan cinco de los diez primeros lugares entre los más ricos del mundo y que como familia superan ampliamente a Carlos Slim pues su fortuna anda en los 90 mil millones de dólares?

-¿En serio?

-Un amigo poblano con una holgada posición económica va al Wal-Mart a comprar tortillas porque son más baratas que en cualquier tortillería. A ese amigo le dije que su actitud contribuía a dejar sin empleo a muchos trabajadores y que, en consecuencia, el desempleo llevaba a mucha gente a delinquir. En suma: todos los que le damos la espalda a los pequeños negocios provocamos que en cualquier esquina alguien nos ataque para robarnos con el riesgo de matarnos. Es la sobrevivencia. Por si fuera poco, cada peso que uno le mete a Wal-Mart o a Oxxo o a restaurantes como el que estamos se va directo a los bolsillos de gente como los Walton que no tiene el menor interés de regresarnos ni el uno por ciento de su dinero.

-¿No me digas que tú compras tus alimentos en las verdulerías y en las tortillerías?

-Absolutamente. No quiero ser parte de la cadena que está matando de hambre a muchos mexicanos.

-Pero los consumidores no somos conscientes de lo que me dices. Uno no va a Office Depot pensando en lastimar la economía de los dueños de las papelerías.

-Eso no le quita gravedad al problema. Yo tengo, lo sabes, una empresa: Solera. En diciembre llegó el señor de las verduras al que siempre le compro los jitomates y las cebollas. ¿Sabes qué hizo? Me compró una canasta de vinos. Es una cadena. Si yo le compro, él me compra. Si voy a comprar a Wal-Mart, que todo lo que vende tiene un origen chino, los Walton no irán a comprarme nada.

-¿Cómo llegaste a esta conclusión tan atroz de que somos los lobos de los mexicanos?

-Un día que estaba presumiendo algún código de ética. Uno de mis interlocutores me dijo de pronto: "¿en serio eres tan recto? No te creo. Acabo de ver una de tus camionetas surtiéndole alcohol a un table-dance. Estás contribuyendo a la trata de personas al hacer negocios con los que finalmente explotan a las mujeres".

-¿Y qué hiciste?

-Dejé de venderle alcohol a los tables, a los antros, a todo lo que signifique corrupción, explotación sexual e irresponsabilidad. En los antros orillan a los muchachos a beber de más con el riesgo de que cuando salgan de ahí se estrellen o se intoxiquen o violen a una chica.

-Muy buenos tus razonamientos. Sin embargo, me los estás haciendo en un restaurante que forma parte de una cadena gringa. Qué contradicción, ¿no te parece?

-Tienes razón, pero aquí sólo consumo un café. Sólo eso. Vengo a leer el periódico y a hacer algunas llamadas. Vengo aquí porque siempre está vacío a estas horas.

Nos despedimos.

Subí a mi auto.

Saqué mi teléfono que cotiza para Carlos Slim.

Hice una llamada excesivamente cara.

Saqué mi iPad en un alto y entré al servicio de internet que le pago a Carlos Slim.

Me dirigí al centro.

Entré al Sanborns, de Carlos Slim.

Compré un libro, un dvd y una limonada.

Pensé en Slim y lo imaginé viviendo de los mexicanos como los vampiros multinacionales de los que me habló Pablo.

Quise tirar a la basura mi iPhone y mi Ipad.

No pude.

Entonces me vine a mi casa a escribir esta columna para no mandar todo al carajo.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3426>



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Pugna que parece purga

Con la novedad que **el pleito entre el regidor José Luis Carmona Ruiz y la directora jurídica de la Secretaría de Seguridad Pública del ayuntamiento de Puebla, María Consuelo Cruz Galindo, se prolongará unos rounds más** después de que esta última obtuvo el amparo y protección de la justicia federal contra la decisión de removerla de su cargo.

De hecho, **este jueves la funcionaria fue reinstalada por la Contraloría Municipal**, lo que **puso como cambio al regidor panista** que desde hace semanas busca destituirla con el apoyo de otros homólogos suyos como **Jaime Zurita García**.

Consuelo Cruz promovió el juicio de amparo 224/2012 en el Juzgado 1 de Distrito, y éste resolvió en primera instancia dejar sin efecto la remoción que la semana pasada acordaron los regidores miembros de la Comisión de Honor y Justicia, que es la instancia encargada de evaluar los reportes y, en su caso, sancionar a los agentes de **Seguridad Pública y Tránsito Municipal** que son denunciados por la ciudadanía.

Esta semana volvió a posponerse la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Puebla (Canaco), la cual **tiene pendiente por resolver la convocatoria para la próxima asamblea anual de este organismo**, en la que su actual presidente **José Alfredo Arizmendi Domínguez** plantea reelegirse por un tercer año.

La sesión se programó para el martes 14 de febrero, día del amor y la amistad.

Ese día, si es que de última hora no se cancela, se sabrá si finalmente Alfredo Arizmendi es apoyado para un tercer año, o si ante la falta de consenso otro grupo de consejeros de la Canaco opta por proponer una planilla alternativa que en principio estaría encabezada por el secretario del organismo **Rafael Cereceda Rodríguez**.

Simón dice:

Mucho más que los intereses es el orgullo quien nos divide.

Auguste Comte (1798-1857) Filósofo francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Calderón, reprobado en Puebla

Los morenovallistas proclaman por todos lados que el precandidato presidencial del PAN, Ernesto Cordero ganó el estado de Puebla y que cumplió con el Presidente Felipe Calderón.

Al mismo tiempo publican encuestas que favorecen a Ramova hasta por más de 8 puntos de 10 en imagen.

Lo cierto es que se equivocó y fracasó, pues apostó todo por nada. Quien hoy se levanta con fuerza es el alcalde Eduardo Rivera Pérez quien apoyó a Josefina Vázquez Mota y ganó en Puebla capital. Tiene de aquí a julio, día de las elecciones federales, la sartén por el mango.

Pero hay cosas que no se entienden. Puebla es donde menos se evalúa al Presidente Calderón. ¿Cómo le explicará Ramova a Calderón que es una de las entidades donde tiene la calificación más baja de la imagen del Presidente?

En otras palabras es: Yo sí trabajo por mí, pero no por ti.

De acuerdo a Consulta Mitofsky en la encuesta nacional sobre la calificación o evaluación del Presidente de la República, el estado de Puebla junto con otros nueve, son los que califican a Calderón con menos del 50%.

La evaluación calderoniana más alta, arriba de 70% es en Yucatán y Chiapas.

Según Mitofsky, Puebla se ubica en el renglón "Evaluación muy baja, menor del 50%", junto con San Luis Potosí, Hidalgo, Tlaxcala, Tabasco, Estado de México, Morelos, Guerrero, Chihuahua y Distrito Federal.

Y eso que Moreno Valle presume que es panista... cuando le conviene.

EL ALCALDE Y LOS MEDIOS

Bien dijo el martes el alcalde panista Eduardo Rivera, en una comida en el hotel Intercontinental con periodistas, respecto al triunfo de Josefina Vázquez Mota. "Tengo los pies bien puestos en la tierra, puesto que la contienda presidencial apenas comienza y aún no hay nada para ningún candidato".

La situación política en caso de ganar Vázquez Mota, tendría un cambio total. La fuerza política y económica sería del alcalde y el gobernador estaría en la picota.

Aunque el camaleónico Ramova, no se va dejar tan fácilmente.

Según Rivera, "Con Josefina -de aliada-, ayudará a abrir puertas, que si bien no estaban cerradas... se encuentran semiabiertas; además serviría para apalancar gestiones del gobierno municipal ante la Federación".

Claridoso, el alcalde advirtió de entrada: "Jamás pondré en riesgo la gestión, y marcha, de mi gobierno por cuestiones políticas o partidistas. Jamás antepondré la política a la acción gubernamental de la Presidencia Municipal".

Y resumió su actuar así: "Soy un hombre prudente, de diálogo y conciliación. No he acostumbrado -ni lo haré- a ser un hombre de choque y de enfrentamientos".

Ello pese a que aceptó que hay algunas diferencias con el gobernador, son estilos diferentes de gobernar, aunque en cuestiones políticas se habla con claridad".

Un gesto -precisamente- conciliador fue exponer su informe ante los directores y dueños de medios y columnistas políticos.

El largo informe que rendirá a la ciudadanía el alcalde empezó el martes, en el Cabildo.

El Síndico Ernesto Bojalil informó que una de las acciones más significativas fue la renovación de los 9 juzgados calificadoros.

El Regidor Roberto Villarreal detalló que en 2011 el cabildo tuvo 28 sesiones de las cuales 10 fueron ordinarias, 14 extraordinarias y 4 solemnes. Hubo eficiencia del 97%; se presentaron 221 dictámenes, puntos de acuerdo, informes y posicionamientos, de los cuales el 80% se aprobaron por unanimidad.

Finalmente, el edil Eduardo Rivera Pérez, pidió a sus colaboradores redoblar esfuerzos y presumió que su gobierno se ha caracterizado por ser democrata y no autoritario. Como quien dice: que lo entienda quien lo deba entender.

En fin, como dice la copla:

Tan arriba te levantas
que al cielo quieres llegar;
las estrellas se han de reír
del golpe que te has de dar.

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27241:calderón-reprobado-en-puebla&Itemid=333

(Trascendió Puebla)

Que Enrique Peña Nieto convirtió en un acto de campaña su arribo al corazón de la ciudad capital donde grabó promocionales en locaciones consideradas íconos de la Angelópolis, pero no perdió la oportunidad de dejar un mensaje a los que están hechos bolas con la fórmula al Senado de la República.

El precandidato único fue lacónico: "estamos cerca de que el partido defina, no tengo comentario que hacer sobre el tema, yo me estoy preparando para la campaña que viene".

Que fue el propio excandidato a gobernador el PRI, **Javier López Zavala**, quien este mismo jueves comunicó a seguidores y colaboradores cercanos que finalmente se disciplina a la decisión del CEN del PRI y acepta participar en la segunda fórmula al Senado, con la expresidenta **Blanca Alcalá Ruiz** en la primera, como estaba decidido.

Que con tanta "ficha roja" de búsqueda de la Interpol contra ex funcionarios públicos de los estados de Coahuila y Puebla, a los presuntos delincuentes prófugos de la justicia en el extranjero ya se les conoce como la "Banda Parch...arás".

Si **Javier García Ramírez** extitular de la Seduop ya es buscado en 180 países, en qué país goza de inmunidad internacional el exfuncionario del Issstep, **Rodrigo Lázcano Fernández**, porque se ha convertido en el caso más escurridizo mientras se ensañan contra la familia de **Alfredo Arango**.

Que en el juzgado octavo de distrito la defensa del exsecretario de Salud obtuvo el beneficio del amparo provisional en el juicio por violación de garantías individuales y contra la formal prisión, pero les negó la libertad bajo caución de su cliente hasta que se agote el asunto de fondo del recurso de amparo.

Que el otro presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, **Guillermo Aréchiga Santamaría**, le revira a sus adversarios en el Partido Nueva Alianza que lo querían fuera de la contienda por el Senado y les asegura que está firme en la postulación; eso dijo respecto de la alianza con el PRI.

<http://impreso.milenio.com/node/9110145>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Eliseo, excesos públicos y privados

Militante del Partido de la Revolución Democrática sólo para ser postulado a la presidencia municipal, pero panista por una convicción a la que nunca renunció, el edil de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas Jaen, es claro ejemplo de crisis temprana por los excesos en el ejercicio del poder.

En las últimas giras de trabajo del gobernador a ese municipio, particularmente a Villanueva, la avanzada del mandatario le habría sugerido a Zayas abstenerse de asistir a un acto oficial, tal y como ocurrió.

Como candidato de la coalición Compromiso por Puebla se presentó como un demócrata, fue la oferta de la "participación social democrática" en el gobierno municipal el principal gancho para ganar la confianza de dirigir el ayuntamiento de la mano de los ciudadanos.

No pasó ni un mes como edil y empezó el divorcio con la plataforma de gobierno y parte del equipo central que le permitió una campaña electoral exitosa.

El presidente municipal escaló muy rápido la ruptura de los acuerdos políticos y los sustituyó por compromisos de sangre, la familia directa y política, en el organigrama del equipo de colaboradores, así como en la lista de la proveeduría.

Se deshizo, por ejemplo, de su equipo de prensa de expertos estrategas del Partido Acción Nacional, una de esas personas hoy colabora en una posición importante en el equipo cercano del edil capitalino Eduardo Rivera Pérez.

Más allá de las diferencias por el reparto del poder entre la clase política de la que se rodeo para ganar la alcaldía, la ruptura de Eliseo Zayas fue con los electores que sufragaron por él, con la esperanza de tener en la alternancia un gobierno distinto al PRI, pero se equivocaron.

Alguna ocasión el cuestionado edil de Acatzingo le aseguró a este reportero que buena parte de las críticas a su administración se debían a que había roto con los vicios del corporativismo rancio del priismo.

Hoy cualquier ciudadano del municipio desaprueba la gestión de Eliseo Zayas, por sus excesos, todos, desde su vida pública hasta la privada.

Una salida digna a edil la contempla la constitución política del estado de Puebla, actuar contra la corriente sólo agudizará la inestabilidad social y crearía imagen de ingobernabilidad a la entidad.

<http://impreso.milenio.com/node/9110133>

(Al Pie de la letra/ Rodolfo Rivera Pacheco)

Un año de gobierno municipal

Está por cumplirse un año de que tomara posesión como presidente municipal el panista Eduardo Rivera Pérez. o

que me gusta es analizar lo que opina la gente y después intentar hacer un juicio personal.

Debemos recordar que Rivera no ganó por sí solo en julio de 2010.

Primero, fue jalado por la ola morenovallista, pero además, el SNTE y sus mapaches implementaron un muy eficaz "voto golondrino" en la capital y zonas circunvecinas que hizo que hasta el propio candidato a alcalde se sorprendiera del tamaño de su "victoria".

En cuanto a la gestión, en primer lugar debemos reconocer que el estilo de gobernar de Rivera es muy distinto al de Moreno Valle. Efectivamente, el gobernador ha hecho gala de promoción de su imagen personal y Rivera ha sido mucho más discreto. Obvio: el gobernador cuenta con mucho más presupuesto.

Ahora bien, por la misma razón anterior, el gobernador ha hecho muchas más obras que el alcalde –y eso lo notan claramente los ciudadanos, como veremos en encuestas–, quien se ha limitado casi exclusivamente al programa de las Mil Calles pavimentadas, con una mañosa forma de medir el logro (metros lineales... no calles efectivas).

También los spots hablan de reparación de miles y miles de luminarias... pero eso no lo hace el gobierno sino la empresa privada que tiene la concesión del servicio. En cuanto a otras obras públicas, sí, hay muchas... pero son del gobierno de Moreno Valle, que sigue en la misma idea de que si en la capital te califican bien, eso sirve para influir en el estado.

Resumiendo. Logros de este primer año de Rivera: Pavimentación, sí.

Alumbrado, con los comentarios hechos... y ya. Un poco de promoción de la Cultura y el DIF municipal, que siempre luce por su labor social. Y... ya.

Ha habido cientos de inauguraciones de eventos deportivos y anuncios de más planes municipales para veinte o treinta o cien años... y ya.

¿Fracasos o defectos?

En primer lugar la inseguridad y ola de robos (casas, coches, negocios) que vivimos día a día todos. Y claro, las extorsiones de policías municipales y agentes de Tránsito siguen igual. Gobierna PRI o PAN, son los mismos bribones de toda la vida.

Sin apasionamientos: el primer año de Rivera no está tan mal como lo dicen sus acérrimos críticos, pero no está tan bien como lo pregonan sus admiradores. Su estilo es moderado y austero y se le agradece. Pero existen graves rezagos en muchas otras áreas: Inseguridad, falta total de promoción de empleos y poca obra, si no es por la iniciativa del gobierno del estado.

<http://impreso.milenio.com/node/91110138>

(Raymundo García García)

Internas panistas por diputados y senadores

Como lo evidenciaron los resultados de la elección interna panista del 5 de febrero, ninguno de los sondeos de opinión se acercó a los resultados. Esta ratifica una vez más que el PAN es un sistema cerrado con particulares subsistemas de cumplir sus objetivos políticos. Y el 19 de febrero de nueva cuenta después de disímbolas apuestas y luchas por el primer lugar de la fórmula de candidatos al Senado, habrá muchas sorpresas.

Puebla ha sido una entidad en la cual el ejercicio del pragmatismo panista se ensayó hace 6 años con la sustitución de la candidatura de mayoría al Senado a Ángel Alonso por una candidatura de representación proporcional y registrar a Moreno Valle en la de mayoría. Al final todos ganaron y la nomenclatura panista poblana salió triunfante.

Ahora todo mundo está atento al comportamiento del neo-panista Javier Lozano Alarcón, quien primero se había anotado para aspirar a la precandidatura presidencial, luego se bajó por falta de apoyo y optó aspirar a ser senador. Esto estaría asegurado siempre y cuando fuera en el número uno de la fórmula, pero él no sabía que se debería enfrentar a una red de panistas mañosos en todo el territorio estatal en donde para ganar requiere de la mayoría de activos y adherentes. Pero considero que cometió el grave error, no llevar de suplente a un liderazgo panista que le diera votos, no que le disminuyera, en el otro lado, el grupo hegemónico panista que trató de ayudarlo en ponerle a un buen cuadro, fue rechazado y ahora ese panismo duro impulsa su propia candidatura en la diputada Valentina Díaz de Rivera Hernández.

Y el peor escenario se puede presentar cuando los operadores de Cordero del domingo 5, estén bien metidos en apostar por ellos mismos en ganar su entrada por la vía plurinominal como diputados. Rafael Micalco, Marcos Castro y Ruth Ramos van por las plurinominales enfrentando a Ángel Alonso y a Blanca Jiménez; destacando que los primeros hace dos décadas han venido trabajando la totalidad de las estructuras panistas del estado y buscarán votos hasta el más alejado rincón; mientras que Alonso ha mantenido un alejamiento que le puede cobrar la militancia. A Jiménez seguramente no le alcanzó su papel de funcionaria abanderando la política pública en beneficio de las mujeres, aunque todo puede suceder; pero en la recta final los agrupamientos hacia las internas están hechos de un lado Los josefinos disputando el número uno de la senaduría con Valentina Díaz de

Rivera, y el uno, dos tres de las propuestas para plurinominales con Micalco, Castro y Ramos; del otro lado Javier Lozano Alarcón con total desconocimiento del panismo poblano busca que le cumplan quedarse con el uno de la candidatura al Senado y Alonso se desmarcará de Jiménez, para tratar de colarse en el segundo lugar de las plurinominales. La lucha es mortal, así lo ha diseñado la reforma estatutaria de 2008, que le abrió la puerta inclusive a enemigos ideológicos del PAN. Solo el gobernador podría acomodar el escenario, se verá en el final de los resultados de la interna panista este fenómeno se repetirá en varios estados, pero eso ratifica el genoma democrático del PAN.

<http://impreso.milenio.com/node/9110094>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Hostigamiento en la Ssa vs. dirigente sindical crítico

De plano a Jorge Aguilar Chedraui, el titular de la Secretaría de Salud (Ssa), le falta un buen asesor en asuntos laborales o quiere pasar a la historia como un rompe-movimientos de trabajadores. Ya que cuando apenas se estaba buscando solucionar el malestar que hay entre médicos y enfermeras de la Jurisdicción Sanitaria número 6, ya se estaba generando un nuevo conflicto, o mejor dicho un acto de hostigamiento, ahora en contra del líder del Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNITSS).

Félix Vargas Texcucano, quien es el secretario general de la sección 16 del SNITSS, se desempeña como médico general desde hace tres años en el Hospital General de San Martín Texmelucan, en el turno nocturno, el cual generalmente acaba a las 8 de la mañana.

Resulta que este miércoles, cuando estaba a punto de salir del nosocomio, un funcionario de la Ssa le notificó que esa condición había cambiado en ese mismo momento.

Mediante un oficio le dieron a conocer que, de manera unilateral de parte de la Secretaría de Salud, lo habían pasado al turno matutino, que empieza a las 8 de la mañana. Es decir, cuando estaba saliendo de laborar le informaron que empezaba su nueva jornada de trabajo. Que en lugar de irse, luego de haber pasado despierto toda la noche en el hospital, ahora debía empezar a trabajar de nueva cuenta.

Curiosamente a Félix Vargas le dan el oficio del cambio el día en que ya tenía programada una conferencia de prensa a las 10 de la mañana.

El propósito era claro, le notificaban el cambio de manera improvisada para que no pudiera entrar a trabajar y le levantarán un acta de ausentismo laboral.

Así ocurrió. Félix Vargas fue a cumplir con su encomienda de dirigente sindical, acudió a la rueda de prensa y no entró el nuevo turno de trabajo. Siendo esta la primera vez que le levantan un acta de ausentismo en los 13 años que lleva como galeno de la Secretaría de Salud.

¿Cuál es la relevancia de este hecho? Que en la Ssa conviven dos sindicatos. El más grande es la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (Sntsa), que dirige Julio Alfredo García, y que desde que inició el sexenio se ha mostrado timorato, apatronado y que no hace nada contra las anomalías y abusos laborales.

El más chico es el SNTISS, que tiene dos secciones en Puebla, pero la 16, que encabeza Félix Vargas es la que ha asumido una posición firme de defensa de los derechos laborales del personal de la Secretaría de Salud, y es quien ha denunciado públicamente que suman más de mil 600 trabajadores rescindidos en la secretaría.

Por lo tanto, el cambio arbitrario de turno que sufrió Félix Vargas solamente puede interpretarse como un acto de hostigamiento de la Secretaría de Salud en contra del dirigente del sindicato crítico. No puede verse de otra manera.

Lo más torpe de este asunto es que el mismo día que le cambian el turno a Félix Vargas, se realizó la asamblea de trabajadores de la Jurisdicción Sanitaria 6, en la cual les notificaron que habían sido destituidos dos funcionarios de la Secretaría de Salud para frenar el clima de malestar que priva en esa demarcación por los abusos y malos tratos que han sufrido médicos y enfermeras.

Es decir, mientras se solucionaba un conflicto laboral en la Secretaría de Salud, se desataba otro nuevo.

Lo que parece demostrar que a Jorge Aguilar le urge una brújula en materia laboral.

También hay abusos en Chignahuapan

Al correo de *La Jornada de Oriente* llegó una carta en la cual se denuncian supuestos abusos en la Secretaría de Salud en la Jurisdicción Sanitaria en Chignahuapan, los cuales son muy parecidos a los que recientemente se han denunciado en la demarcación seis de la misma secretaría.

Este es el texto en cuestión:

“Hola gracias por este espacio. Sólo quería decirles que en la Jurisdicción Sanitaria 2, sede Chignahuapan,

también hubo despidos injustificados más de 20 compañeros de trabajo; los corrieron o dejaron sin contrato según que por la evaluación, que hicieron pero nunca la mostraron al trabajador.

“La doctora Maiella Gomez Maldonado (sic) es una persona prepotente, grosera, déspota e injusta. Cuando llegó pidió renuncias y nadie se las dio, ese fue su coraje porque quería meter a su gente a trabajar; –(y esta) es gente que ni siquiera cubre el perfil. Ojalá puedan investigar más a fondo la gente de Chignahuapan, les podrá confirmar lo que les digo (ocurre) no sólo perjudico a trabajadores, sino a familias completas y a gente con mas de seis años trabajando”.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hostigamiento-en-la-ssa-vs--dirigente-sindical-critico_id_3301.html

(Editorial)

El edil de Acatzingo debe responder

El delegado de la Secretaría de Economía a nivel federal, Aristarco Adalberto Cortés Marín, refirió que 80 por ciento de las exportaciones de la entidad se concentran en 12 empresas, de capital extranjero principalmente, lo cual refleja que el interés de los empresarios poblanos no es el de vender sus productos fuera del país.

Las cifras brindadas ayer por el funcionario federal no dejan lugar a dudas sobre la situación real que tiene el sector productivo del estado de Puebla, pero sobre todo exhibe el peso real de la iniciativa privada, siempre jactanciosa de sus “aportaciones” a la economía local y sumamente exigente en materia política.

En efecto, son pocas las compañías poblanas que tienen éxito económico y generan empleos. El grueso del resto sobrevive en la precariedad laboral, con deudas y sistemas productivos y de comercialización obsoletos, por no decir francamente inútiles.

La ausencia de ambición por ampliar o conquistar nuevos mercados, el conformismo de una clase de empresarios ricos con empresas pobres, tiene repercusiones nefastas para la economía y la sociedad. Esto en mucho se debe a que la mayor parte de los empresarios han seguido ciegamente un modelo económico impuesto por el Partido Acción Nacional (PAN) y respaldado, en menor medida, por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), que nada ha redituado a la población.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rotundo-fracaso-del-empresariado-local--_id_3300.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Zavala, de pena ajena**
- **El tortuoso proceso para denunciar**

La presencia de Enrique Peña Nieto en el zócalo de la ciudad por su puesto que provocó gran entusiasmo y grata sorpresa para quienes se acercaron a saludarlo, a tomarse fotografías, a platicar con él y claro, también con los reporteros.

El mensaje del puntero de las encuestas rumbo a la Presidencia de la República, fue muy claro al señalar que no hay ningún cambio de estrategia de campaña luego de los resultados del proceso interno del PAN, donde las cosas ocurrieron como se esperaba si se respetaba la voluntad de los panistas con Josefina Vázquez Mota en la cabeza.

Lo relevante de esos spots que el candidato del PRI a la Presidencia de la República, fue la aceptación que mantiene entre la gente común, la que pasaba por el zócalo de la ciudad, demostrando ese acercamiento que será fundamental en su campaña y que sin duda es una de sus fortalezas.

Otro tema que no podían dejar pasar los reporteros, fue el asunto de las fórmulas para el Senado de la República y claramente, Peña Nieto dijo que ese asunto no le compete a él, es el Comité Ejecutivo Nacional el que toma las decisiones.

Con ello cayeron por tierra las esperanzas de más de uno al intentar “acercamientos” para presionar.

Hasta el momento, el único personaje que logró hablar con el candidato priísta porque él mismo lo llamó, fue el Rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, quien estuvo a punto de convertirse con su indiscutible liderazgo, en el mejor candidato al senado que el PRI hubiera podido postular en el Estado de Puebla

Más de 6 horas le toma a un ciudadano denunciar un robo vehicular. El miércoles a nuestro reportero Arturo Cravioto le robaron su auto sedán Nissan Sentra 2000, blanco, con placas de Puebla, TXA 2208. El hurto ocurrió en la zona de Anzures, a media calle de la Procuraduría de Justicia y cuando se presentó a levantar la denuncia correspondiente, pues simplemente no se pudo porque no acudió, en primera instancia, a la Agencia Especializada en robo de Vehículos.

Bueno, al día siguiente se presentó como buen ciudadano a levantar su denuncia y el tortuoso trámite para que lograra su cometido, solo por cumplir y con la mínima esperanza de recuperar su El proceso sobra describirlo, pero queda claro que con esas deficientes actuaciones en las Agencias de los Ministerios Públicos, muy poco se logra con la campaña "delito que no se denuncia, se repite".

Si alguien ve el auto de nuestro compañero, repórtelo a esta redacción.

CONFETI...no cabe duda que la desesperación de Javier López Zavala por hacerse notar, hacerse escuchar y sobre todo, hacerse "valer", no tiene límite...de pena ajena ayer el numerito que protagonizó cuando intentó por todos los medios acercarse al lugar donde Peña Nieto grabaría su spot en el zócalo...simplemente no tenía nada que hacer ahí y fue la secretaria general del PRI, Lucero Saldaña, quien se compadeció de él y se lo llevó de la escena para que no siguiera haciendo el ridículo ante propios y extraños... Que alguien le explique a Luis Fernando Graham que su tarea es diseñar políticas públicas de población, no quejarse de las malas condiciones físicas en las que encontró el COESPO y que al parecer, todos los recursos humanos y materiales los utilizó para pintar la fachada y arreglar los sillones.

http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4194

(Juicio/Mauro González Rivera)

VAN A LLEVAR A AMLO A LOS PINOS Y A MI AL SENADO: MBD

Con palabras que hicieron explotar las carcajadas en el auditorio "**MANUEL RIVERA ANAYA**" de la FROC-CROC, lleno hasta los topes, el ex senador de la República y ex gobernador de Puebla, **MANUEL BARTLETT DÍAZ**, cerró de manera vibrante su mensaje con una frase que inundó con aplausos todo el escenario:

"¡Van a llevar a **LÓPEZ OBRADOR** a la presidencia y, no se les olvide, a mi, al Senado!

Representantes de numerosos sindicatos de la central obrera, escucharon a los cinco oradores que hicieron uso de la palabra, para exponer sin cortapisa alguna su liberalismo y señalar congruentemente que es la hora de darle un nuevo rumbo a México y a desterrar para siempre a quienes tanto daño han hecho al país.

Con firmeza, carácter y crítico como siempre, **BARTLETT DÍAZ**, no tuvo reparo alguno para señalar que "no podemos esperar un cambio de la cúpula perversa que nos gobierna, menos esperar un cambio de los partidos que han traicionado sus principios. Ante esta debacle política que se vive en México exhortó a los ciudadanos para actuar ejerciendo todos sus derechos y todas sus acciones, como el derecho al voto para elegir a quienes como propuesta tienen el cambio de rumbo".

Ante las diversas interrupciones que tuvo su mensaje para aplaudirle la profundidad de sus conceptos, afirmó con sentido crítico que "la derecha priísta disfrazada de neoliberalismo, es la causante de la debacle de este país, porque vemos como aumenta la pobreza, la inseguridad social, el desempleo, lo que da origen a la pérdida de los principios y los valores y prácticamente vemos como se entrega la soberanía nacional a las grandes corporaciones internacionales".

ANDRÉS MANUEL EL QUE OFRECE ESE CAMBIO DE RUMBO

El político taquillero que llena todos los espacios en que se presenta, que lo califican como un académico al que se le escucha con atención en la tribuna, dijo también en el Salón de Actos Manuel Rivera Anaya de la FROC-CROC, que **Andrés Manuel López Obrador**, ofrece ese cambio de rumbo que anhelan los mexicanos porque será capaz de resolver los problemas que padecen las grandes mayorías de nuestro país y que, por el otro lado, el PAN y el PRI, se muestran más obedientes para atender a los intereses económicos de las corporaciones nacionales y extranjeras, además de que están entregando los recursos naturales que son propiedad de todos los mexicanos.

Otro tema que despertó el interés de los trabajadores, fue cuando señaló que el PRI, desde los momentos en que llegó la clase tecnócrata derechista, fue abandonando los principios y programas de la Revolución Mexicana, para lo cual contó con el apoyo de los grupos económicamente poderosos y de otros con influencia social y conto con el resplado de las fuerzas armadas,

"Tenemos que conquistar el poder y no es una tarea fácil, porque la cúpula perversa cuenta con apoyos en México y en el extranjero. Tienen de su parte a los grandes medios de comunicación y a la fuerza real que son las fuerzas armadas y policíacas. Por eso, el gobierno actual ha hecho lo que quiere", dijo casi al final de su participación en la tribuna.

Otros oradores fueron **AGUSTIN ORTIZ PINCHETTI**, quien comentó que muchos de quienes ahora militan en MORENA, fueron alguna vez priístas, época aquella en la que el PRI sostenía los principios y programas de la Revolución Mexicana, de gran contenido social, pero el partido fue cooptado por una pandilla que traicionó esos principios y se volvió de derecha.

En el uso de la palabra el presidente de la FROC, **JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ**, candidato suplente del ex gobernador poblano; el diputado por el Partido del Trabajo, **ZEFERINO MARTÍNEZ**, el dirigente

CONSTANTINO SÁNCHEZ JUÁREZ y el empresario **MARIO BRACAMONTES GONZÁLEZ.**
LOS QUE GANAN Y LOS OLVIDADOS DE LA LISTA DEL PRI

Aunque desde el pasado viernes se dio a conocer en este espacio la lista completa de todos los aspirantes que pasaron de más de 130, de la cual solo se escogerán a 15, hoy se da a conocer a los que han sido palomeados. Vale decir que de los querendones solo se registraron 83 candidatos, porque el resto, aunque usted no lo crea, no lo hizo por la falta o negativa de pago de los 30 mil pesos que se les exigieron como pago de cuotas vencidas. Hubo uno que indignado le aventó la boleta y le dijo al encargado de la cobranza: "¡que chifle a su mauser el PRI!"

Aquí van los nombres de los 15, sin descartar como siempre los ajustes que por influencias o recomendaciones se dan siempre.

- 1.- Carlos Omar Vergara Valderrábano, quien puede competir sin el peso de un compromiso político.
 - 2.- José Luis Márquez Martínez, con respaldo de "Compromiso por Puebla", del priísta Javier López Zavala y de su paisano de municipio Juan Carlos Lastiri Quirós
 - 3.- Laura Zapata Martínez, con firmeza apoyada por Fernando Morales Martínez y Javier López Zavala.
 - 4.- Josefina García Hernández, con todos los merecimientos por el sector campesino.
 - 5.- Carlos Sánchez Romero, con la bendición de Jorge Estéfan Chidiac.
 - 6.- Jorge Alfonso Ruiz Romero, prodcto de la negociación por la que luchó el ex presidente municipal Enrique Doger Guerrero.
 - 7.- Jesús Morales Flores, quien como nunca le había sucedido tiene en sus amigos y compadres, a los peores enemigos.
 - 8.- Ana Isabel Allende Cano, de la que juran y perjuran en Ciudad Serdán que su caso se da por la buena relación de "los Morales" con la familia Allende-Cano, cuyos orígenes se dan en España.
 - 9.- Julián Haddad Férez, con el firme y decidido respaldo del delegado general del CEN del PRI , Arnulfo Márquez Hernández.
 - 10.- Juan Taylor Morales, ¿Marinista, Melquiadista..?
 - 11.- (Distrito para el Partido Verde Ecologista de México, seguramente con Elías Abaid Kuri, como el más seguro.
 - 12.- Pablo Fernández del Campo, con trabajo político y apoyo de la ex presidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz, aparte de que es de los pocos que cubren perfectamente el perfil que había promocionado el PRI.
 - 13.- Héctor Guillermo Jesús Jiménez Meneses, que aseguran es cien por ciento Melquiadista.
 - 14.- Filiberto Guevara González, quien lo ubican en el equipo de Compromiso por Puebla, esta en primer lugar, pese a que tiene todo el distrito en su contra y esto lo prueba la reunión que tuvieron todos los aspirantes en el Hotel Camino Real, donde declararon la guerra a "Fili" y la mayor parte coincide en que **MARITZA MARÍN MARCELO y SAÚL CORONEL AGUIRRE**, deberían cubrir la fórmula por ese distrito rural y eminentemente campesino. Ambos cuentan con el apoyo de la CNC.
 - 15.- Marco Antonio Balseca Romero, cuenta en su haber con trabajo político y de esto habla la reconquista que hizo en las 13 juntas auxiliares que ganó en jna elección cuando estaba al frente del comité municipal del tricolor de Tehuacan, aunque sus canicas no le alcanzaron para lograr la presidencia municipal por la que tanto luchó.
 - 16.- Rosalío Zanatta Vidaurri, a quien le querían hacer de chivo los tamales, pero finalmente no pudieron lograrlo.
- Ahora bien, pueden darse sorpresas de última hora, las que no deben descartarse jamás.

A CUENTA GOTAS

Los candidatos del Partido Nueva Alianza (PANAL) a Senadores de la República se dan en las personas de **ADRIÁN VÍCTOR HUGO ISLAS HERNÁNDEZ Y ENOÉ GONZÁLEZ CABRERA**, a los que en opinión de los políticos de los diversos partidos no se les ve ninguna posibilidad de triunfo y son calificados como los nacidos para perder.....Murió la señora madre de nuestro amigo y compañero periodista **HUMBERTO MORENO SÁNCHEZ**, quien hizo una limpia trayectoria en la jefatura de prensa de la Dirección de Comunicación Social en los gobiernos de Guillermo Jiménez Morales, Mariano Piña Olaya, Manuel Bartlett Díaz, Melquíades Morales Flores y Mario Marín Torres. Mi solidaridad en estos momentos de dolor para la familia **MORENO-SÁNCHEZ**.....

www.opinion.com.mx

Alguien no quiere a Roberto J. Quintana Manzanilla, subsecretario de Desarrollo Administrativo de la Sedecap, quien tras la derrota de Ernesto Cordero (candidato del gobernador Moreno Valle), ante Josefina Vázquez Mota, de inmediato buscó el perdón de la posible presidenta de México.

Pese a que el gobernador del Estado ha dicho que dizque no va a participar en las elecciones del 2012, sus empleados parece que harán caso omiso ante la indicación indirecta de quien es su jefe.

He aquí dos escritos publicados en la cuenta del Facebook de Quintana Manzanilla esta misma semana:

"Felicidades y un excelente triunfo de la próxima Presidenta de Mexico, y unir voluntades y esfuerzos en torno a Josefina Vázquez Mota"

"A votar libres y ejerciendo nuestro derecho democrático, miles de panistas ya lo hemos hecho por @ErnestoCordero."

Por cierto: Quintana Manzanilla parece que no está tan comprometido con el gobierno estatal, pues el pasado fin de semana también aprovechó para asistir al Super Bowl XLVI

Nadie le critica que le guste viajar, pero hasta donde tengo entendido, el gobernador Moreno Valle no ha dado permiso a sus funcionarios para que se ausenten de sus actividades.

Sobre todo cuando hay mucho qué hacer en la Sedecap.

Encuentra Peña Nieto crisis en el PRI poblanco

A casi un mes de haber visitado Puebla para realizar diversas actividades, el candidato del PRI a la presidencia de la República encontró que Puebla es la única entidad dividida por la necesidad de quienes quieren ser abanderados a un cargo de elección popular.

También se enteró que el líder del PRI en la entidad, Juan Carlos Lastiri Quirós, prefiere estar en los Karaoke conquistando chamacas porque carece de capacidad para formalizar la operación cicatriz que tanto necesita el PRI.

Y más: que Jesús Morales Flores, hermano de Melquiades, será favorecido con una diputación federal pese a haber traicionado al PRI en el 2010.

En sí, se encontró con un partido donde no se conoce la unidad y en donde las fracturas son tan graves que podría colapsar el voto priísta.

Será hasta el próximo fin de semana cuando el candidato del PRI a la presidencia de la República reciba al también candidato al Senado por Puebla Javier López Zavala.

Zavala hará todo lo posible para ir en el primer lugar de la fórmula del PRI, pues hasta el momento al parecer las posiciones le son adversas, pues la primera fórmula la encabeza hasta el momento Blanca Alcalá.

Ayer Javier platicó unos minutos con Enrique Peña Nieto, quien vino a realizar unos spots de promoción a la ciudad de Puebla preparando el mensaje que le enviará a la militancia priísta ahora que inicien las campañas.

Por la premura del tiempo no acordaron nada, pero Zavala irá a formarse el próximo fin de semana.

Lo que le queda claro al candidato el PRI, es que Alejandro Armenta Mier y Fernando Morales Alfaro no representan más que a su esposa e hijos, pues no son conocidos en la entidad y mucho menos le generarían votos a favor.

Las encuestas que se llevó Peña Nieto registran esa información.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

PRI: Derrotas anticipadas

Dicen que en el PRI andan hechos bolas por el tema de la selección de candidatos a diputados federales, pero la verdad es que no. El Partido Revolucionario Institucional sabe perfectamente lo que hace aunque los resultados le sean adversos. Es decir que: no importa que pierdan en las elecciones a cambio de satisfacer los intereses de sus grupos y gru-pillos.

Por ejemplo, el PRI admitió el registro de René Lechuga Fosado, una excelente persona, como candidato a diputado federal por el distrito I de Huauchinango. El problema es que René arrastra la derrota de Javier López Zavala en el año 2010. "René Lechuga es zavalista y como tal representa una derrota segura ante Carlos Martínez Amador, pues es al único que le gana", dicen, comentan y chismean en esa zona de la sierra norte de Puebla.

Además, la gente de Huauchinango no va a votar por un candidato nativo de Xicotepec de Juárez, por lo que de manera madura Lechuga debe entender que no es su momento, hasta en tanto no se descontamine del zavalismo derrotado.

Otro distrito donde se advierte la derrota del PRI es Izúcar de Matamoros, si es que el diputado local Filiberto Guevara es finalmente el candidato a legislador. Filiberto es una ofensa para el verdadero priismo por su entreguismo al proyecto político de Rafael Moreno Valle. Sí señor, sí señor, sí señor es lo único que sabe decir a las órdenes del mandatario y de su protector político Javier López Zavala.

Pero independientemente de su postura oficialista, entreguista y convenenciera, en el distrito XIII (la zona Izúcar-Acatlán), Filiberto Guevara ha logrado la formación del TUCOF, o sea, Todos Unidos contra Filiberto.

Y es que todos los grupos políticos de la zona coinciden en que el PRI perderá, por primera vez el distrito, con el Fili a la cabeza. Es más, si no pasa en el PRI terminará como candidato, pero del PANAL. Te lo firmo.

Ah, por cierto, José Luis Márquez se queda en el Congreso del Estado como presidente o director o jefe o no sé como se llame ese nuevo cargo, de la comisión política. Su registro como candidato a diputado federal por Zacatlán fue un round de sombra y un instrumento de negociación para el grupo zavalista. Te cedó Zacatlán, pero dame esto y lo otro y lo otro.

Lo cierto es que Márquez no irá a ninguna parte. Es el juego de Zavala.

El Verdugo

Dicen que un tal Videgaray, del equipo tricolor, recibió la oferta del señor del cerro de Loreto comprometiéndose a aportar al candidato copetón no menos de un millón 200 mil votos. El verdugo dice: De ser cierto dicho acuerdo (que es cierto) el grupo en el poder volverá a operar para que aquí, nuevamente, pierda Josefina Vázquez Mota.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Migración europea

Fue la semana pasada, casi al empezar el segundo mes del año cuando los especialistas diagnosticaron que Europa entraba en un profundo proceso recesivo que les apretará los cinturones hoy y no saben cuando concluya el periodo de la amarga medicina. Mientras, vecinos de la junta auxiliar de Chipilo reportan que están llegando más europeos a su comunidad en estos días y es que están dispuestos a actuar y trabajar mientras los mexicanos esperan turno, rogándole a Dios que no les toque, aunque formen parte de la mitad que están catalogados en el rango de la pobreza.

El fenómeno económico repercute en lo social y en el corto plazo en lo político, pero hoy el problema es saber que van a hacer millones de personas ante una realidad impuesta por el sistema financiero que de inmediato genera pobreza y frustración.

Por ejemplo, las autoridades de Grecia emitieron hasta ayer un borrador del acuerdo entre ese país y los organismos que le otorgarán el segundo rescate financiero; entre las condiciones se encuentran que Grecia se compromete a recortes en su gasto, incluyendo pagos de pensiones más bajas y una reducción del 20% en el salario mínimo.

Sí, como lo oyó recorte en el pago de pensiones y reducción del 20% del salario mínimo.

El acuerdo consensado con La Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional también contempla un compromiso en la restauración de la competitividad y crecimiento mediante la aplicación de radicales reformas estructurales en el sector laboral, productos e incluso en el mercado de servicios.

“El documento que avala esta información es una carta de intensión enviada por el gobierno de Grecia a la Directora Gerente del FMI, Christine Lagarde.

“Con estas nuevas restricciones al gasto, se espera que el Producto Interno Bruto de Grecia se contraiga alrededor del 5% durante este año” de se tamaño la pobreza que viven los europeos.

Grecia también planea vender su participación de seis importantes empresas, entre ellas OPAP SA y la mayor refinería del país Hellenic Petroleum SA, durante el primer semestre de este año, ya que el acuerdo contempla un compromiso en vender activos del Estado.

El acuerdo deberá ser firmado por el primer ministro Lucas Papademos, el ministro de Finanzas Evangelos Venizelos, y el gobernador del Banco Central de Grecia George Provopoulos para que no haya duda y cumplan cabalmente con los compromisos que convinieron.

Esta realidad europea puede generar trastornos en otras economías como la mexicana, hay razones para pensar que se mantendrán las exportaciones y que seguiremos creciendo pero no hay que olvidar aunque se cumplan esas metas optimistas, la pobreza siguió creciendo en el país y la Coneval reconoció que hay más de 50 millones de mexicanos en esa situación. El amarre de los cinturones de los europeos ha durado en México más de tres décadas. De ese tamaño la crisis económica que se nos viene encima.

<http://www.ngpuebla.com/node/11333>

(Angelopolitanas)

Ayer no fue un día cualquiera en el zócalo, el centro social y político de la capital y el estado, porque sin exceso de guaruras, casual, dispuesto a sonreír para la foto de quienes se lo solicitaran durante poco más de 50 minutos, el precandidato del PRI a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, estuvo en el centro histórico de Puebla.

Supo usted de su presencia por este espacio informativo y aunque por la mañana sus voceros advirtieron que posponía su llegada a la capital, antes del mediodía dijeron que siempre sí, Peña llegaba a Puebla para filmar en el Zócalo y como fondo la Catedral, aunque sus opositores preparan ya desde ayer sus quejas ante el IFE por el uso de edificios religiosos como parte de su propaganda política.

El mexicano concedió tres entrevistas en las que dejó en claro, entre otros temas, que su preocupación es la pobreza no sus opositores y antes de resolver temas vitales, como la educación y la salud, es necesario repartir la riqueza en el país.

El precandidato del PRI, el que lleva la ventaja en las encuestas y parece que sólo bajará si comete errores, llegó a un set en la plaza pública, sin demasiados aspavientos ni mayores molestias de aparatos de seguridad, para unas breves tomas y paró el tránsito en el centro sin que nadie protestara.

Los ciudadanos que quisieron se le acercaron y se tomaron la foto a la que siempre estuvo dispuesto como a contestar a las preguntas de los reporteros que lo esperaron en el Zócalo, la Casa de los Muñecos y Santo Domingo, quien no se pudo tomar la foto fue el precandidato a senador Javier López Zavala, quien fue detenido con vigor por la seguridad del precandidato cuando intentó cruzar la valla, algo sabrán.

@

El Partido de la Revolución Democrática resuelve este fin de semana el tema pendiente de su nuevo liderazgo. La responsable política por parte del capo perredista Luís Miguel Barbosa Huerta, para la elección interna pasada fue la señora Ruth Castro y todo indica que él habla a través de ella.

La mitad de los municipios -14- ganados por el PRD, los controla en todas sus gestiones de obra y recursos para su desarrollo la corriente Nueva Izquierda. Los demás, alguna otra tribu y otros pocos andan a la deriva, nadie los "pela" por una razón, son los pobres de los pobres.

@

Los diputados locales de todos los partidos integrados en comisiones o quienes se lo permitan sus agendas recorrerán hoy y mañana -si, prometieron ir en sábado- las cinco obras de infraestructura más grandes construidas durante la gestión de Rafael Moreno Valle.

Su guía será el secretario Antonio Gali Fayad, que entre otras cosas puede presumir que su trabajo es el mejor evaluado en la encuesta realizada por el Grupo de Comunicación Estratégica y comentada aquí el martes de la semana pasada.

@

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, continuó con sus informes parciales y ayer te tocó al tema de la Ecología donde dejó en claro que en esta administración se instalará la planta tratadora de basura para generar energía eléctrica y que quedó en planes en la gestión de Blanca Alcalá.

@

La empresa Cemex resultó multada por derribar árboles de Jacaranda de dos décadas en la avenida Atlixco solo porque se equivocaron en el trazo del Ruta, la versión poblana del Metrobús.

Fueron los ciudadanos los que pusieron el grito en el cielo y por ello se suspendió la obra, ¿la autoridad? Papando moscas o mejor planeando la defensa de las zonas verdes para dentro de tres décadas. Dicen que son eficaces.

<http://www.ngpuebla.com/node/11334>